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La industria de la pornografía 
es una de las más lucrativas 
en el mundo entero. 
Es alarmante la gran cantidad de cristianos que están atados a este 
perjudicial vicio. Como es secreto, un sin número de ellos se ven 
atrapados en sus redes; muchos luchan contra esta adicción. Un 
estudio realizado dio a conocer que adultos y jovenes afirmaron haber 
caído en este pecado. Es decir que estamos ante un gran conflicto 
moral y espiritual que daña la comunión con Dios.

Exalta a Jesús en los 
Latin Grammy 2024

Un mundo terrorífico 

SOMOS RENOVACIÓN 
Visión sin Límites

El cantante dominicano con 67 años y 
más de 40 años de carrera, siempre ha 
hablado abiertamente de su fe cristiana, y 
junto a su banda 4.40 se llevaron el premio 
al mejor álbum del año por su proyecto 
‘Radio Güira’.

Si hay una escena en la Biblia en la que 
puede reflejarse claramente la maldad del 
hombre, es en lo que rodea la crucifixión 
de Jesús. Nada refleja tanto la dureza del 
corazón del hombre contra un inocente.
Por Canzion 

El centro de la Ciudad de Buenos Aires 
fue el escenario principal de la segunda 
edición con un festival cultural y artística. 

Juan Luis Guerra

MINISTERIOS

Glenda García sorprende una
vez más con su nuevo EP 
titulado «Christmas Hymns»

Sabiduría o ingenio popular que 
le dicen “Cabeza de Termo” 
Por Juan Alberto Soraire

James Innell Packer fue un teólogo, clérigo y escritor evangélico 
nacido en Inglaterra. Es considerado una de las figuras más 
influyentes del movimiento evangélico en el siglo XX.

Una historiadora regresa a la 
ciudad natal de su padre para 
ver la aurora boreal en Navidad
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“Abner 
Lima” 
En una nota 
íntima el cantautor 
guatemalteco 
celebra el 
nacimiento de 
Jesús con su EP 
‘Merry Christmas’ 
y con emoción nos 
comparte cómo 
la misericordia de 
Dios le permitió 
alcanzar sus 
sueños de niño.
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REFLEXIÓN

MAS INFO

‘Experiencia Góspel 
2024’ reunió a miles 
de personas 

La Pornografía: sus Consecuencias y la Salida
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Legal 
El Sello a imagen y semejanza es 
un «periódico mensual online y un 
portal argentino de noticias para el 
mundo». Contiene toda la información 
nacional e internacional de los diversos 
acontecimientos y las consecuencias 
que movilizan al ámbito evangélico y la 
música cristiana. 
La variedad de noticias está bajo la 
mirada de pensadores, periodistas, 
pastores, conferencistas y académicos 
que analizan a la luz de la Biblia lo que 
ocurre en la sociedad global. Algunas 
novedades inquietan, pero pronto son 
contrapuestas con libros, películas y 
canciones que hablan de la esperanza 
que Dios nos promete con Su Palabra. 
Por esa razón El Sello cuenta con 
un renovado contenido de noticias, 
informes, reflexiones, pensamientos, 
notas de escritores, columnistas 
y conferencistas que, además de 
enaltecer el contenido de cada edición, 
nos hacen sentir privilegiados con su 
presencia.
 
Registro de la Propiedad Intelectual 
Nº504127. Los columnistas, escritores 
y colaboradores que participan en cada 
edición, realizan un trabajo ad honorem. 
Todos los derechos de utilización de 
forma alternada o mensual del material 
periodístico están cedidos por sus 
autores para su publicación, con los 
debidos permisos y consentimientos de 
difusión. El editor no necesariamente 
coincide con el contenido de los 
artículos o notas firmadas por los 
autores, ni con los conceptos vertidos 
por los entrevistados. Tampoco adhiere 
o garantiza los servicios y productos 
ofrecidos en los espacios publicitarios: 
el contenido, la calidad y veracidad corre 
por cuenta de sus anunciantes. Aun así, 
queda reservado el derecho de admisión 
de avisos que contradigan los principios, 
valores y declaración de fe del editor 
y responsable de esta publicación. 
La reproducción total o parcial de los 
artículos o notas está permitida, siempre 
y cuando se mencione la fuente.
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OTRA MIRADA
Escribe Juan 
Alberto Soraire
Un cristiano del montón. Maestro de la Biblia 
por vocación y escritor de dos libros: “La Biblia 
y el Calefón” y “¡Maldito Legalismo!”. Casado, 
padre de cuatro hijos . Tiene siete nietos de los 
cuales también se siente con la responsabilidad 
de guiarlos a través del camino que la Biblia nos 
propone.
labibliayelcalefon.com 
facebook.com/AlbertoSoraireAutor 
juanalbertosoraire@gmail.com

CAbEzA DE TERMO

El termo, es un recipiente, hueco, 
utilizado habitualmente para 
mantener líquidos a una determinada 
temperatura. Estos receptáculos, están 
provistos de un cierre hermético que 
permiten, además, que nada entre ni 
salga del mismo.

A propósito del termo.

Si hay algo que caracteriza a los 
latinoamericanos, es la habilidad para 
crear dichos y expresiones cotidianas, 
a partir de hechos y circunstancias 
de la vida diaria. Sabiduría o ingenio 
popular que le dicen.

Se trata de frases breves, metafóricas, 
coloquiales, generalmente cargadas 
de humor, que contienen un mensaje 
subliminal y son fáciles de recordar.

A partir de este particular recipiente, 
se ha creado en Argentina, desde 
hace algunos años, una particular 
expresión: «cabeza de termo».

Esta frase resulta ser 
utilizada, habitualmente, 
para describir a una 
persona terca o cerrada 
de mente, que se 
aferra a sus ideas o 
creencias sin estar 
dispuesta a considerar 
otros puntos de vista o 
interpretaciones.

El vocablo en cuestión describe el 
hecho de que, así como el contenido 
de un termo está cerrado y aislado del 
exterior, también la cabeza, léase el 
cerebro de estas personas, no permiten 
que nueva información o nuevas ideas 
entren en su mente.

Un «cabeza de termo», no es 
otra cosa que un FANÁTICO, un 
fundamentalista, una persona que no 
permite darse el lujo de pensar.

«No se dan cuenta que, pensando, 
no hacen otra cosa que honrar, la 
libertad de pensar».

Estos individuos, probablemente 
guiados por su propia inseguridad, no 
valoran el hecho de que la diversidad 
de pensamiento nunca es despreciable, 
y que, pensar, es no proceder por 
consignas, mucho menos cuando 
estas emanan de seres humanos 
imperfectos, como ellos mismos.

Lamentablemente, los «cabeza de 
termo», también forman parte de la 
cristiandad, sin excepciones.

Los encontramos en todas las 

comunidades cristianas, incluidas 
tu iglesia y la mía. Suelen, auto 
considerarse como elegidos por los 
dioses.

Las modernas plataformas digitales 
resultan ser el lugar elegido para 
expresar sus inquietudes. En ellas, 
y generalmente escondidos en el 
anonimato, expresan sus frustraciones. 
Suelen cargar la ametralladora con 
sus sesgadas opiniones y disparan a 
quien se les ponga por delante.

¿Cuál es el motivo que aducen para 
justificar semejante actitud?

Se auto perciben como los únicos 
dueños de la verdad. El lema que los 
sostiene es: «Mi experiencia personal 
es y debe ser la regla, para mí y para 
todos», legalismo puro y duro.

Resultan ser oportunistas religiosos, 
de espíritu autoritario, guiados 
por ciertas actitudes infantiles, y 
que suelen descargan sus propias 
frustraciones y fracasos personales en 
las redes.

No miden riesgos ni tienen en cuenta 
los daños colaterales que pueden 
causar sus afirmaciones.

Estos individuos, al adoptar una 
postura agresiva hacia quienes no 
piensan como ellos, se colocan en 
un pedestal de «justicieros divinos», 
usando la religión, en este caso La 
Biblia, de manera sesgada y certera, 
para validar su comportamiento.

Además de agresivos, son intolerantes. 
No buscan el diálogo ni les interesa. 
Reducen y descalifican a sus 
eventuales víctimas, catalogándolas 
de perdidos pecadores.

La lectura parcial y selectiva de 
las escrituras que practican les 

hace olvidar el mensaje de amor y 
perdón, presentes en el corazón del 
cristianismo.

Olvidan que, según el mismo 
evangelio, Jesús murió por todos, 
incluidos, aquellos que ven como 
enemigos, y que acusan de pecadores, 
como si ellos no lo fueran.

A pesar de que proclaman defender 
valores cristianos, su comportamiento 
está lejos de los principios cristianos 
del amor al prójimo y la misericordia.

Un “cabeza de termo”, 
no es otra cosa que 
un FANÁTICO, un 
fundamentalista, una 
persona que no permite 
darse el lujo de pensar.

«El que esté libre de pecado que 
tire la primera piedra» les diría 
Jesucristo, a estos tiradores de piedras 
seriales. ¡Claro que debemos condenar 
el pecado! ¡Claro que debemos llamar 
a las cosas por su nombre! ¡Claro que 
La Biblia es la única referencia a la 
cual deben acudir los cristianos!

Pero esto, no justifica casi nada 
de lo que hacen, por más buenas 
intenciones que los motive.

No es lo mismo llevar a un pecador 
arrepentido a los pies de Cristo, de la 
mano, que a la rastra y a las patadas.

Para concluir, y acudiendo al único 
lugar donde los cristianos debemos ir, 
deseo compartir con ustedes algunos 
versículos bíblicos muy conocidos, 
que casualmente llegaron a mí en 
estos días a través de un audio que 
me enviara alguien a quien mucho 
quiero y aprecio: el pastor y amigo, 
Juan Calcagni. Se encuentran en 
1ª Corintios 13 (NTV), y dicen lo 
siguiente:

· Si pudiera hablar todos los idiomas 
del mundo y de los ángeles, pero no 
amara a los demás, yo solo sería un 
metal que hace ruido, o un címbalo 
que resuena.

· Si tuviera el don de profecía y 
entendiera todos los planes secretos 
de Dios, y contara con todo el 
conocimiento, y si tuviera una fe 
que me hiciera capaz de mover 
montañas, pero no amara a otros, yo 
no sería nada.

· Si diera todo lo que tengo a los 
pobres, y hasta sacrificara mi propio 
cuerpo, podría jactarme de eso; pero 
si no amara a los demás, no habría 
logrado nada.

· El amor es paciente y bondadoso. 
El amor no es celoso, ni fanfarrón, 
ni orgulloso, ni ofensivo. No exige 
que las cosas se hagan a su manera. 

· No se irrita ni lleva un registro de 
las ofensas recibidas. No se alegra 
de la injusticia, sino que se alegra 
cuando la verdad triunfa.

· El amor nunca se da por vencido, 
jamás pierde la fe, siempre tiene 
esperanzas y se mantiene firme en 
toda circunstancia. 

· Tres cosas durarán para siempre: 
la fe, la esperanza y el amor, pero el 
amor es la mayor de las tres.

Una vez más recurro al viejo dicho: 
«Al que le quepa el poncho…que se 
lo ponga»

PD: Te sugiero algo: imagínate como 
sería el mundo si los versículos 
bíblicos leídos, fueran hechos carne 
por la humanidad.

¡El que tiene oídos para oír… que 
oiga! ■

http://elselloactualidadcristiana.com/
http://www.facebook.com/lapisadaproducciones
http://www.facebook.com/elsello.grafica
http://www.facebook.com/groups/elsello
http://www.facebook.com/elselloinforma
http://twitter.com/EL_SELLO_GRAFIC
http://www.instagram.com/elsellograficacristiana/%3Fhl%3Des
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Tener fe en Él; es decir, creerle a Dios, 
nos hace recibir su favor. 

Todos los cristianos creen en Dios, 
por eso se llaman creyentes, incluso 
muchísimos inconversos creen en 
Dios, pero otra cosa muy diferente 
es creerle a Dios, lamentablemente 
no todos le creen al Señor, por eso es 
importante analizar ambos conceptos.

Una cosa es creer en Dios y otra 
muy diferente es creerle a Dios. 
Todos podemos creer en Dios, pero 
qué difícil se nos hace creerle a Dios, 
que es creer en lo que dice la Biblia 
y poner en práctica sus mandatos en 
nuestra vida.

No es una gran hazaña creer en Dios, 
pues Santiago 2:19 dice: «Tú crees que 
Dios es uno. Bien haces. También los 

demonios creen y tiemblan». Debemos 
dar un paso más que simplemente 
creer en Dios, es necesario creerle a Él, 
si queremos ver Su gloria.

Creerle a Dios es vivir en fe y en 
obediencia a la Palabra de Dios. 
Debemos vivir en fe; es decir, creerle 
a Él porque «sin fe es imposible 
agradar a Dios, porque es necesario 
que el que se acerca a Dios crea que 
él existe, y que sabe recompensar a 
quienes lo buscan» (Hebreos 11:6).

Creer en Dios es tener la 
certeza de su existencia, 
pero creerle a Dios es tener 
la seguridad de su actuar 
conforme a Su Palabra. 

Creerle a Dios produce manifestaciones 
sobrenaturales y milagros.

Cuando le creemos a Dios descansamos 
totalmente en sus manos confiando en 
su fiel cuidado. Si creemos en el nombre 
del Señor, significa que le creemos a Él 
y a lo que hizo en la cruz para nuestra 
salvación; «si confiesas con tu boca que 
Jesús es el Señor, y crees en tu corazón 
que Dios lo levantó de los muertos, 
serás salvo. Porque con el corazón se 
cree para alcanzar la justicia, pero con 
la boca se confiesa para alcanzar la 
salvación» (Romanos 10:8-9).

Creerle a Dios y confesar su Palabra 
con fe produce resultados positivos y 
gloriosos, porque veremos el producto 
de su poderoso actuar.

La Biblia está llena de gloriosos 
episodios donde hombres y mujeres 
como nosotros no solo creyeron en 
Dios, sino que le creyeron a Él. Veamos 

solo algunos ejemplos de los tantos que 
hay en las Escrituras.

Abraham creía en Dios, oyó su voz y 
salió de su tierra sin saber exactamente 
a dónde iría, a pesar de no tener hijos el 
Señor le prometió que le daría un hijo 
para perpetuar su descendencia hasta 
hacerla incontable; Abraham le creyó 
a Dios y eso le hizo justo, «entonces 
[Dios] lo llevó afuera, y allí le dijo: 
“Fíjate ahora en los cielos, y cuenta 
las estrellas, si es que las puedes contar. 
¡Así será tu descendencia!”. Y Abraham 
creyó al Señor, y eso le fue contado por 
justicia» (Génesis 15:5-6).

Otro poderoso episodio fue el 
escenificado por el centurión romano 
frente al Señor, quien creyó en el poder 
sanador y la autoridad de Cristo, y le 
rogó a Jesús que sanara a su siervo 

enfermo y atormentado sin necesidad 
de que se trasladara a su casa, esta 
gran manifestación de fe impactó al 
Señor; «luego dijo Jesús al centurión: 
“Ve, y que se haga contigo tal y como 
has creído”. Y en ese mismo momento 
el criado del centurión quedó sano» 
(Mateo 8:13). Le creyó al Señor y 
recibió su milagro.

En otra oportunidad «cuando Jesús 
llegó a la casa, los ciegos se le 
acercaron y él les preguntó: “¿Creen 
que puedo hacer esto?”. Ellos 
dijeron: “Sí, Señor”. Entonces les 
tocó los ojos, y les dijo: “Que se haga 
con ustedes conforme a su fe» (Mateo 
9:28-29). Le creyeron al Señor y 
recibieron su milagro. 

Creerle a Dios siempre ha producido 
impactantes frutos de gloria y poder.

Tener fe en Él; es decir, creerle a 
Dios, nos hace recibir su favor. «Por 
esta razón les digo que todo por lo 
cual oran y piden, crean que lo han 
recibido y les será hecho» (Marcos 
11:24). Creer que hemos recibido 
algo apenas lo hemos pedido mueve 
la mano de Dios en nuestro favor.

Millones de personas en el mundo 
creen en Dios, pero no todos le creen 
a Dios, por eso no todos reciben un 
milagro o el impacto del poder de 
Dios en su vida. 

Creerle a Dios como lo 
enseña la biblia nos hace 
hijos bienaventurados del 
Padre celestial. Está bien 
creer en Dios, pero Su 
poder se desata cuando le 
creemos a Él. 

El secreto de creerle a Dios está en la 
revelación que el Espíritu Santo trae 
a nosotros para poder alcanzar sus 
bendiciones y ver su gloria. Está bien 
creer en Dios, pero Su poder se desata 
cuando le creemos a Él.  ■

Por Georges Doumat
verdadyvida.org

Creer en Dios o creerle a Dios?

OPINION
Foto: pixabay.com//janeb13 2
Foto de Toni Cuenca para pexels.com
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La persecución contra
los cristianos en 
Nicaragua ha alcanzado
a María*, una 
nicaragüense que fue 
seguidora del Frente 
Sandinista desde 1987.

María*, tras fundar una iglesia y 
rechazar la influencia política del 
gobierno de Daniel Ortega en su fe, 
se ha convertido en objetivo de la 
represión estatal.

“Mi familia y yo 
apoyamos la revolución 
sandinista desde 1987 
por toda la desigualdad 
económica, opresión 
y falta de libertad 
política que veíamos. 
Por eso ayudamos a los 
guerrilleros que lucharon 
en la revolución con 
comida y un lugar para 
dormir” explica María.

«Mi familia y yo apoyamos la 
revolución sandinista desde 1987 
por toda la desigualdad económica, 
opresión y falta de libertad política 
que veíamos. Por eso ayudamos a 
los guerrilleros que lucharon en la 
revolución con comida y un lugar 
para dormir», explica María, quien 
inicialmente se alineó con los ideales 
del movimiento revolucionario.

Sin embargo, su perspectiva cambió 
en 2020 cuando, junto a su esposo, 
fundó una pequeña iglesia. En ese 
momento, el gobierno de Ortega 
buscaba controlar los mensajes 
religiosos en el país. «Para mí 
fue un gran choque saber que 
el gobierno quería cambiar la 
Palabra de Dios y los mensajes 
evangelísticos a favor de la agenda 
política. No me gustó porque era 
como la dictadura que existía 
antes, entonces decidí alejarme 
de la política y dedicarme al 
ministerio», relata María.

El distanciamiento de María tuvo 
consecuencias inmediatas: las 

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

Ex seguidora de la 
Revolución Sandinista 
enfrenta represión 
tras fundar iglesia

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News

Foto REUTERS 

autoridades la amenazaron con negar
el estatus legal de su iglesia y arrestar
a sus hijos. Aunque nadie fue 
detenido, la iglesia fue privada de 
su reconocimiento oficial, lo que la 
dejó vulnerable a posibles cierres y 
confiscaciones.

La persecución aumenta en 
Nicaragua. La historia de María 
es solo un ejemplo de la creciente 
represión contra las iglesias en ese 
país. 

La persecución aumenta 
en Nicaragua. La historia 
de María es solo un 
ejemplo de la creciente 
represión contra las 
iglesias en ese país. 
Entre 2022 y 2023 se 
documentaron 242 casos 
de persecución religiosa. 

Según Puertas Abiertas, organización 
que monitorea la persecución 
cristiana a nivel mundial, entre 2022 
y 2023 se documentaron 242 casos 
de persecución religiosa en el país. 
Líderes cristianos han sido arrestados, 
acusados de delitos arbitrarios o 
expulsados del país.

Además, en mayo de 2024, el 
gobierno revocó el estatus legal de 
15 organizaciones sin fines de lucro, 
seis de las cuales eran religiosas, en 
un intento por consolidar su control 
sobre las instituciones.

A pesar de la represión, María 
encontró apoyo en Puertas Abiertas, 
que le brindó capacitación en temas 
legales y financieros, permitiéndole 
obtener temporalmente el registro 
de su iglesia. «Gracias a Puertas 
Abiertas, en 2023 obtuve el registro 
de la iglesia y pude seguir predicando 
la palabra de Dios. Este año, 
negaron nuevamente el certificado, 
pero incluso sin él, continuaremos el 
ministerio. Que Dios nos bendiga», 
afirma María. ■

*El nombre de la persona ha 
sido cambiado por motivos de 
seguridad. 

Foto representativa

¡33 años de Marcha por Jesús!

La 33ª edición de la Marcha por Jesús 
promete reunir a millones de personas 
en las calles de la capital de São Paulo 
el 19 de junio de 2025, festividad del 
Corpus Christi. El tema será: ‘Jesús, 
Dios Fuerte’.

La caminata saldrá de Metrô Luz, 
a las 10 horas, y se dirigirá hacia la 
Praça Herois da Força Expedicional 
Brasileira, cerca del Campo de Marte, 
en el norte de São Paulo. En el lugar de 
llegada se instalará una mega estructura 
que acogerá a grandes nombres de la 
música góspel nacional. El recorrido 
será animado por decenas de tríos 
eléctricos y también estará marcado por 
alabanzas, oraciones y un gran clamor a 
favor de la nación brasileña.

Este evento pacífico que reúne a iglesias 
cristianas de todo el país y del mundo 
está abierto a la participación de toda 
la población. «La Marcha representa 
la unión de los pueblos, la comunión 
de todos los que creen en Jesucristo. 
Él es nuestro salvador, porque dio su 
vida por nosotros en la cruz. Salimos a 
las calles para marchar y honrar esta 
dedicación, expresando nuestra fe», 
dice el apóstol Estevam Hermandes, 
presidente del evento en Brasil.

Destaca que, incluso después de tantos 
años, la Marcha sigue impactando y 
reuniendo una gran audiencia, lo que 
demuestra el crecimiento del evangelio 
en Brasil. «Nuestro deseo es llevar un 

mensaje de paz al país. Jesús es el único 
camino a la restauración», añade.

33 años de historia
La Marcha por Jesús forma parte 
del calendario oficial del país desde 
septiembre de 2009, cuando fue 
sancionada la Ley Federal 12.025. En 
São Paulo, el evento cuenta con el apoyo 
de la Municipalidad de São Paulo, la 
Empresa de Ingeniería de Tránsito 
(CET), SPTrans/Atende, São Paulo 
Turismo y la Policía Militar.

La Marcha representa la 
unión de los pueblos, la 
comunión de todos los que 
creen en Jesucristo 

La Marcha por Jesús llegó a Brasil 
en 1993. Ese año, bajo la coordinación 
del Apóstol Estevam Hermandes, se 
realizó la 1ª edición, saliendo de la Av. 
Paulista, bajando por la Av. Brigadeiro 
Luís Antônio y llegando al Vale do 
Anhangabaú para la concentración. Más 
de 200 mil personas participaron en la 
manifestación. 
Desde entonces, el evento se ha 
realizado en países de Inglaterra, 
Argentina, Haití, Canadá, Colombia, 
Cuba, Estados Unidos, México, 
Venezuela, Finlandia, Francia, Italia, 
Japón, India, Mozambique, Zimbabwe, 
Angola, Congo, Zambia, África del Sur, 
Portugal, Rusia e Israel. ■

marchaparajesus.com.br
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Buenaventura es el principal puerto de 
Colombia. Sin embargo, las ventajas 
que alguna vez lo convirtieron en uno 
de los diez puertos más importantes 
de América Latina —como su acceso 
al Océano Pacífico y su gran cantidad 
de ríos— ahora son factores que 
incrementan la presencia de pandillas 
criminales que buscan controlar las 
rutas del tráfico de drogas y armas.

Según la Defensoría del Pueblo, 
existen al menos 39 grupos armados 

en el distrito colombiano. 

Según la Defensoría del 
Pueblo, existen al menos 
39 grupos armados en el 
distrito colombiano. 

La violencia se extiende por 
toda la región, conocida como el 
Departamento del Valle del Cauca, 
y se clasifica como la 24ª ciudad 
más violenta del mundo. Solo en 
abril de este año se registraron 

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

Los pastores son presionados 
por pandillas en Colombia

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei

un ataque con coche bomba a un 
batallón del ejército, una masacre de 
cinco personas y el asesinato de dos 
concejales municipales.

Las áreas urbanas y rurales de 
Buenaventura enfrentan luchas 
constantes entre las pandillas, 
con asesinatos, extorsiones, 
enfrentamientos y desplazamientos 
constantes. «Tenemos la sensación de 
que la gente no quiere salir porque 
teme ser asesinada. No hay un lugar 

Foto representativa

seguro», dijo Pedro*, un pastor de la 
zona.

Qué significa esto para la 
iglesia?

En general, la iglesia está expuesta 
a la violencia y las restricciones 
causadas por el conflicto, lo que 
complica el trabajo con los cristianos 
perseguidos. Moisés*, un pastor local, 
explica: «Nuestros líderes tomaron 
la decisión de reducir el apoyo a los 
pastores porque es muy arriesgado 
enviar trabajadores a las zonas de 
conflicto. Cuidar de los hermanos es 
complicado con estos grupos».

buenaventura es el 
principal puerto de 
Colombia. Las ventajas 
que lo convirtieron en 
uno de los 10 puertos más 
importantes de América 
Latina —como su acceso 
al Océano Pacífico y su 
gran cantidad de ríos— 
ahora son factores que 
incrementan la presencia 
de pandillas criminales 
que buscan controlar las 
rutas del tráfico de drogas 
y armas.

En algunas regiones, los cultos 
deben realizarse más temprano o de 
manera más breve. En ciertas áreas, 
es muy difícil organizar vigilias, y 
las actividades pueden suspenderse 
cuando los grupos armados imponen 

bloqueos. Las iglesias cristianas 
también están bajo constante asedio 
y vigilancia, especialmente los 
líderes y miembros que participan 
en ministerios dirigidos a jóvenes.

“Nuestros líderes 
tomaron la decisión 
de reducir el apoyo a 
los pastores porque es 
muy arriesgado enviar 
trabajadores a las zonas 
de conflicto. Cuidar de los 
hermanos es complicado 
con estos grupos” 

Según Puertas Abiertas, entre 2023 
y 2024 hubo al menos 35 casos de 
persecución en la región, afectando 
a 960 hermanos y hermanas en 
Cristo. Diez de estos incidentes se 
reportaron solo este año, y seis de 
ellos ocurrieron en Buenaventura. 
Debido a esto, muchos cristianos han 
abandonado la región, lo que afecta a 
las iglesias.

«Dios está aquí, pero humanamente 
nos sentimos solos. Por eso pedimos 
que sigan acompañándonos y 
fortaleciéndonos», añade el pastor 
Pedro*. Juan*, otro pastor local, 
agrega: «Oren para que Dios levante 
trabajadores y envíe recursos físicos 
y espirituales para esta labor. Nuestro 
objetivo es continuar expandiendo el 
Reino». ■

*Nombres modificados por motivos 
de seguridad.

Protesta en Puerto Príncipe, 
Haití. EFE/ Johnson Sabin

La iglesia está expuesta a la 
violencia en medio del conflicto 
en Colombia (foto representativa)
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‘Experiencia Góspel 
2024’ reunió a 
miles de personas 

NOTICIAS DE ARGENTINA

La segunda edición de
la Noche Góspel 
‘Experiencia Góspel 
2024’, reunió a más de 
80 mil personas, todos 
en un mismo espíritu y 
con un mismo objetivo: 
adorar a Dios y poner 
bien en alto Su nombre.

El 18 de noviembre pasado, el centro 
de la Ciudad de Buenos Aires fue el 
escenario principal de la segunda 
edición de ‘Experiencia Góspel’, 
un festival cultural y artístico 
dedicado al canto y la música góspel, 
organizado por el Ministerio de 
Cultura de la Ciudad de Buenos Aires 
y la Dirección General de Entidades y 
Cultos porteña.

Durante el evento, 
más de 2000 artistas 
de diferentes géneros 
musicales, grupos de 
danzas, teatro, poesía, 
pintura, circo, encuentros 
con influencers, mimos, 
programas de podcast 
y bailes, entre otras 
actividades, fueron 
parte del mayor impacto 
artístico de la cultura 
cristiana en la sociedad 
argentina.  

Durante el evento, más de 2000 
artistas de diferentes géneros 
musicales, grupos de danzas, teatro, 
poesía, pintura, circo, encuentros 
con influencers, mimos, programas 
de podcast y bailes, entre otras 
actividades, fueron parte del mayor 
impacto artístico de la cultura 
cristiana en la sociedad argentina.  

Miles de familias completas, jóvenes y 
adultos de diferentes denominaciones 
religiosas sin distinción, participaron 
con un mismo propósito: compartir 
sus testimonios de fe en Jesús y 
llevarse un mensaje cargado de 
esperanza. 

“Hoy se pudo ver la 
realidad que cada día 
se construye en nuestra 
sociedad: el arte, la fe, la 
cultura, la familia y los 
vecinos pueden convivir 
en comunidad. El 
mensaje de conciliación 
y de la necesaria unidad 
de los argentinos 
también puede llegar a 
través de las expresiones 
artísticas y para eso 
sucede Experiencia 
Góspel”, señaló el 
pastor Osvaldo Carnival, 
fundador de la Catedral 
de la Fe 

También, los más pequeños vibraron 
con las canciones de “Biper y sus 
Amigos” que se convirtió en una fiesta 
y un vehículo perfecto para compartir 

valores esenciales y la certeza del 
amor de Dios, envolviendo a cada 
niño en un viaje de alegría, risas y 
aprendizaje. 

En 2024, más de 700 
artistas le hablaron de 
Jesús a más de 60 mil 
personas que fueron parte 
de la fiesta. El escenario 
de la ‘Noche Góspel’ 
presentó artistas y 
agrupaciones reconocidas 
por su trayectoria y fue 
además la plataforma de 
despegue para que estos 
cristianos transciendan 
a nivel nacional e 
internacional.

«Hoy se pudo ver la realidad 
que cada día se construye en 
nuestra sociedad: el arte, la fe, la 
cultura, la familia y los vecinos 
pueden convivir en comunidad. 
El mensaje de conciliación y de la 
necesaria unidad de los argentinos 
también puede llegar a través de 
las expresiones artísticas y para 
eso sucede Experiencia Góspel», 
señaló el pastor Osvaldo Carnival, 
fundador de la Catedral de la Fe 
y presidente de la Unión de las 
Asambleas de Dios.

«Como cada año, la Experiencia 
Góspel es una tradición de toda 
la comunidad evangélica que nos 
llena de orgullo. Mostrarles a todos 
los porteños y a quienes nos visitan, 
nuestra fe a través de la cultura, la 
música, es realmente maravilloso. 
Nos encanta que la Ciudad de 
Buenos Aires sea cuna de tradiciones 
para todas las familias», compartió 
el pastor Carlos Mraida de la Iglesia 
Del Centro, en la ciudad de Buenos 
Aires.

«Experiencia Góspel es un 
movimiento que busca dar el 
mensaje de esperanza a través de las 
expresiones culturales que nacen 
en las iglesias de todo el país. En 
nuestras iglesias nacen talentos 
artísticos impresionantes y deben 
encontrar este tipo de plataforma 
para que muchos los conozcan 
y puedan recibir un mensaje de 
esperanza». concluyó el pastor 
Carnival.

En 2024, más de 700 artistas le 
hablaron de Jesús a más de 60 mil 
personas que fueron parte de la 
fiesta. 

El escenario de la ‘Noche Góspel’ 
presentó artistas y agrupaciones 
reconocidas por su trayectoria 
y fue además la plataforma de 
despegue para que estos cristianos 
transciendan a nivel nacional e 
internacional.

Por segundo año consecutivo, la 
iglesia se movilizó una vez más a 
las calles para expresar que Jesús 
Vive de diversas formas creativas.■

facebook.com/experienciagospel
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El lunes 18 del corriente se concretó 
en la ciudad de Rosario el encuentro 
multitudinario de ‘Marcho por Jesús’, 
un testimonio público de unidad de toda 
la iglesia evangélica de la provincia. 
Impulsada por el Consejo de Pastores 
de Rosario cientos de familias dejaron 
los templos y poblaron las calles de la 
ciudad, partiendo de Boulevard Oroño 
y Pellegrini hasta llegar al Monumento 
Nacional de la Bandera. 

Esta jornada histórica, muestra de fe y 
esperanza para todo el país, tuvo como 
lema ‘Rosario, ciudad de Paz’, contó 
con el apoyo de la Alianza Cristiana de 
Iglesias Evangélicas de la República 
Argentina y fue transmitida en vivo por 

la señal Canal Luz. Más de 25 cuadras 
tuvo de extensión siendo declarada de 
interés provincial por la Cámara de 
Diputados de la provincia de Santa Fe, 
cuyo reconocimiento fue entregado por 
el pastor y diputado Walter Ghione al 
pastor Ale Gómez, uno de los impulsores 
de ‘Marcho por Jesús’, en el escenario 
principal junto al monumento de nuestra 
insignia patria.

El encuentro tuvo varios oradores, entre 
ellos el titular de ACIERA, pastor 
Christian Hooft, quien expresó desde 
la plataforma «Hoy MARCHAMOS. 
MARCHAMOS POR JESÚS. 
MARCHAMOS POR UN SUEÑO. 
MARCHAMOS POR LA PAZ. 

Una multitud Marchó por 
Jesús en Rosario

Estamos en un mundo convulsionado. 
En Río de Janeiro los líderes mundiales 
del G20 se debaten con conflictos 
ideológicos y de intereses económicos, 
posiciones políticas sobre la agenda 
2030, el cambio climático, la pobreza 
y sobre todo la paz en medio oriente 
y en Ucrania. PERO NOSOTROS, 
DESDE ROSARIO en el monumento 
a la bandera, HOY MARCHAMOS». 

«ORAMOS también por los flagelos 
que vemos todos los días entre nosotros, 
porque tenemos un sueño, así como 
aquel pastor bautista Martin Luther 
King soñaba por la no discriminación 
racial, nosotros soñamos que la paz de 
Jesús reine en nuestro país».

Entre otras de sus expresiones, el Pastor 
Hooft finalizó su mensaje de la siguiente 
manera: «Soñamos con un país en 
el que la droga y la delincuencia no 
tengan espacio ni lugar en nuestros 
adolescentes y jóvenes. Soñamos que 
no haya más déficit. Pero no solamente 
que no haya déficit fiscal, es más 
importante también que no haya déficit 
moral y ético, que no haya déficit de 
justicia, que no haya déficit de amor 
en la familia, que no haya déficit de 
educación de calidad, que no haya 
déficit de libertad de elección y de 
expresión, de libertad de conciencia 
y religión. Que no haya déficit de los 
valores y principios de la Palabra de 
Dios en la sociedad. Que Dios sea 
honrado y puesto en primer lugar 
como fuente de toda razón y justicia, 
como dice nuestra Constitución 
Nacional. Por eso hoy, les decimos a 
las autoridades y a todo el liderazgo: 
no dejemos de soñar, soñemos juntos 
y Dios hará posible lo imposible, en el 
nombre Todopoderoso de Jesús».

Hubo distintos tiempos 
de oración donde se 
intercedió por la familia, 
por las mujeres, por 
las autoridades, por la 
seguridad, por la Iglesia en 
nuestro país

Las oraciones fueron presididas por 
pastores del Consejo local como Pablo 
Carlini, Pablo Silvestri, Juan Herrera 
y Aníbal Ghione, y por miembros 
del Consejo Directivo de ACIERA: 
Lali Gómez, Jael Ojuel, Alejandro 
Rodríguez, Alejandro Espínola, 
Alberto Rey y Josep Pradas.
La música en la tarde la pusieron 

Rescate, Gabriel Bazán, Natanael 
Sensini y su banda, y artistas cristianos 
de la movida tropical como Viru 
Kumbieron, Juanka y Jackita, y 
Evangelina Cubrinca.

En su testimonio el Gobernador 
Maximiliano Pullaro señaló:  
«Cuando asumí le pedí a Dios que esta 
ciudad pudiese cambiar y desde ese día 
tuvimos el respaldo de los cristianos 
en cada barrio, en cada punto de la 
ciudad, en cada sitio de la Provincia, 
llevando la palabra de Dios. Siempre en 
cada reunión que tenemos le pido a los 
pastores que puedan salir a evangelizar 
a cada barrio para llevar la palabra de 
Dios. Gracias a las políticas públicas 
pero fundamentalmente al respaldo 
del pueblo cristiano, esta ciudad se 
va transformando. Un año después 
desde que estamos al frente trabajando 
tenemos unos índices de violencia y 
narcotráfico descendiendo. Y eso es 
realmente por la gracia de Dios. Les 
pido que sigan evangelizando a toda la 
provincia».

Luego invitado por el pastor Oscar 
Sensini también oró «le pido a Dios 
que la provincia invencible de Santa 
Fe pueda salir adelante, de gente 
trabajadora, de gente de familia, pueda 
ser el motor que cambie también a la 
República Argentina para tener un país 
mejor, por eso le pido a Dios que nos 
pueda guiar, que nos pueda permitir 
el tomar las decisiones correctas, pero 
siempre y por sobre todo, el gobierno 
de Dios».

ACIERA agradece a Emmanuel 
Orellana por su colaboración con las 
fotos en esta nota. ■
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¿Cómo y cuándo nace Renovación 
y de qué manera fue evolucionando 
hasta la actualidad?

Renovación nace en 2015, luego 
de un largo proceso que se inició 
en 2003. En ese año, junto a mi 
esposa, comenzamos a pastorear una 
pequeña iglesia, ubicada en Hudson, 
Berazategui. 

La iglesia comenzó a crecer y en el 
año 2009, fuimos reconocidos como 
pastores presidentes de las Asamblea 
de Dios, de dicha ciudad.       

En el 2011 tuvimos nuestra primera 
mudanza a un local mucho más 
grande. Dos años después realizamos 
la segunda mudanza hasta el año 2015 
donde pudimos comprar un terreno de 
10.000 m2 en la ciudad de Berazategui 
y en octubre del mismo año comenzó 
el ministerio Renovación. 

Al presente, implementamos el 
modelo de Jesús, como ejemplo 
de crecimiento, alcanzando un 
desarrollo dinámico, en lo espiritual 
y material.

Renovación es una 
Asociación Civil, donde 
estamos comprometidos 
con tres pilares 
fundamentales para toda 
sociedad: la familia, 
el cuidado del medio 
ambiente y el 
crecimiento exitoso de 
líderes empresarios. 

¿Cuál es la visión del Ministerio 
Renovación?

La visión del Ministerio de 
Renovación está basada en el último 
mandato que Jesús estableció a sus 
seguidores antes de ascender a los 
cielos. El cual está registrado en el 
evangelio de Mateo capítulo 28:19-
20 “Ir y hacer discípulos, bautizar y 
enseñar”. 

SOMOS RENOVACIÓN 
Visión Sin Límites

Bajo esa premisa, estamos enfocados 
básicamente, a través del modelo de 
Jesús.  Creemos en la importancia del 
desarrollo integral del ser humano, y 
estos tres pilares son fundamentales 
para la sociedad. 

A través de talleres, cursos y 
congresos, buscamos fortalecer estas 
bases y así lograr el crecimiento 
familiar para promover relaciones 
saludables, apoyar el cumplimiento 
de sueños y proyectos para todos 
los emprendedores, y fomentar la 
conciencia ambiental para el cuidado 
del medio ambiente. Juntos podemos 
trabajar hacia una sociedad mejor.

¿Renovación, es una Asociación Civil? 
¿Qué servicio social realizan? 

Renovación es una Asociación Civil, 
donde estamos comprometidos con 
tres pilares fundamentales para toda 
la sociedad: 1) La Familia 2) El 
Cuidado del Medio Ambiente y 3)
El Crecimiento Exitoso de Líderes 
Empresarios. 

¿En qué consisten los Grupos de 
Amistad?

Los Grupos de Amistad consisten 
en dar contención a las personas. El 
modelo de Jesús no es un sistema 
de crecimiento de iglesias, sino 
de cuidado de los seres humanos. 
Justamente los grupos dan esa 
contención, ministrando uno por uno, 
escuchando y orando por ellos. Ese 
cuidado hace al crecimiento. 

Los Grupos de 
Amistad consisten en 
dar contención a las 
personas. El modelo 
de Jesús no es un 
sistema de crecimiento 
de iglesias, sino de 
cuidado de los seres 
humanos 

Estamos intrigados por conocer  
un poco más acerca del libro  
‘Siete Principios del Reino de los 
Cielos’. ¿Qué lo motivó a desarrollar 
este tema?

Si analizamos los evangelios, el 
mensaje de Jesús fue dar a conocer 
el Reino. Desde el comienzo 
de su ministerio, Jesús decía: 
“arrepiéntanse porque el reino de 
Dios se ha acercado”. 

De ahí en adelante, Jesús siempre usó 
ejemplos y parábolas para explicar el 
mismo. Tanto habló del Reino que aun 
el ladrón que fue crucificado a su lado, 
supo decir: “acuérdate de mí cuando 
vengas en tu reino”. Luego de resucitar, 
Jesús se les apareció por 40 días a sus 
discípulos, hablándoles acerca del 
Reino de Dios. Evidentemente el 
tema de Jesús fue “EL REINO” y en 
este libro solo tratamos de desarrollar 
unos principios básicos del mismo. 

¿En qué se basa el Proyecto 2024-2025?

Una iglesia que nace en el corazón 
de Dios siempre tendrá una visión 
clara y amplia. El Proyecto 2024-
2025 comenzó hace unos 10 años, 
está basado en la construcción de un 
moderno auditorio con capacidad para 
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Somos Renovación 
Ruta Nacional 2 Km. 41, esquina 
631, el Pato, Berazategui, Bs. 
As., Argentina. 
Para más información visite 
sus redes sociales

                +54 9 11 2377-8987

               davidfeula@gmail.com

               /somosrenovacion.oficial

               /renovacion.igle

   www.somosrenovacion.org 

aproximadamente 3.000 personas 
con todas sus comodidades: sistema 
de refrigeración central, oficinas 
administrativas y pastorales, salones 
separados según las edades, maternal, 
para niños, jóvenes, adolescentes y 
adultos mayores, cafetería y salón 
comedor, estacionamiento para todos 
los asistentes, un jardín de oración 
y otras instalaciones para brindar el 
mayor confort a los asistentes. 

¿Cómo surge la posibilidad de ser 
parte en Argentina con el Ministerial 
Christian University MCU? 

MCU es una universidad con sede 
en Miami, Florida. Luego de varias 
entrevistas con el Doctor Julio Pineda, 
director de esta, llegamos a un acuerdo 
para establecer en Argentina una 
extensión, con la posibilidad de otorgar 
títulos certificados en el estado de 
Florida, apostillado por el convenio de La 
Haya. Otorgamos carreras en Teología 
Bíblica al grado de licenciaturas. Aparte, 
contamos con un diplomado bajo el 
título “Escuela de Sabiduría” que se 
otorga a los estudiantes al finalizar la 
carrera. Tenemos la intención de llevar 
la Universidad y abrir diferentes sedes 
en todo el país.  

MCU es una universidad 
con sede en Miami, 
Florida. Luego de varias 
entrevistas con el Doctor 
Julio Pineda, director 
de esta, llegamos a un 
acuerdo para establecer en 
Argentina una extensión, 
con la posibilidad de 
otorgar títulos certificados 
en el estado de Florida, 
apostillado por el convenio 
de La Haya. 

¿El Ministerial Christian University 
se desarrolla sólo a nivel nacional o 
con extensión internacional?

El Ministerio viene de Miami, Florida 
y la primera extensión es acá, en 
Argentina, para todo el país y para 
Latinoamérica. Ministerial Christian 
University es una extensión nacional 
e internacional. 

¿Qué oferta académica o programas 
de formación se pueden estudiar en 
el Ministerial Christian University?

Otorgamos licenciaturas, maestrías y 
doctorados, de carreras y honoríficos.

No podemos presentar un 
modelo viejo a un mundo 
que se transforma día 
a día, y ese es el gran 
desafío de la iglesia en 
la actualidad. La Palabra 
del Señor permanece 
para siempre, eso no se 
discute, pero sí la manera 
con que la presentamos. 

Viendo las problemáticas que atraviesa 
esta generación (cristiana o inconversa), 
sus sueños y lo que necesitan de las 
iglesias, ¿Qué mensaje le podría dejar 
a quienes están leyendo esta nota, para 
que representen los principales pilares 
en donde podemos apoyarnos para 
afianzarnos en los caminos de Dios?

El mundo cambió y evoluciona día 
a día, en el pasado esas variantes se 
daban cada cien años, luego cada 
10 y hoy, con Internet e inteligencia 
artificial, los cambios son diarios. No 
podemos presentar un modelo viejo a 
un mundo que se transforma día a día, 
y ese es el gran desafío de la iglesia en 
la actualidad. El mensaje siempre es el 
mismo: “cielo y tierra pasarán más 
su palabra nunca pasará”. La Palabra 
del Señor permanece para siempre, eso 
no se discute, pero sí la manera con 
que la presentamos. Nuestras reuniones 
tienen que ser dinámicas y claras para 
la sociedad de hoy. Tal mensaje es tan 
antiguo como actual: debemos buscar 
a Dios, arrepentirnos y creer en su hijo 
Jesucristo. Esto mismo, presentarlo de 
tal manera que lo pueda entender un niño 
como una persona de edad avanzada. ■        

http://www.instagram.com/MCU.universityargentina
http://www.facebook.com/profile.php%3Fid%3D61569447615535
http://www.ministerialchristianuniversity.com






18 | INVESTIGACION  El Sello
a imagen & semejanza

«Porque esta es la voluntad de Dios: 
vuestra santificación; es decir, que os 
abstengáis de inmoralidad sexual…» 
(1 Tesalonicenses 4:3) (LBLA).

La pornografía ha tomado fuerza gracias 
al acelerado avance de la tecnología, 
pero esta práctica es muy antigua. 
La industria pornográfica ha ido en 
aumento en las últimas siete décadas. 

Durante el período de la Segunda 
Guerra Mundial, esta industria tuvo 
gran aumento, ya que se usó como 
motivación para satisfacer la lujuria 
de los soldados en batalla, y así lograr 
disminuir el contagio de enfermedades 
de transmisión sexual (ETS), dado que 
ellos tenían relaciones sexuales con 
prostitutas; los gobiernos vieron esto 
como una solución a la problemática 
de ETS, y así fue como empezó 

la circulación en masa de revistas 
pornográficas. Asimismo, durante la 
época de los 70`s empezó la masificación 
de películas pornográficas, mientras que 
a la par, iban ganando batallas legales 
que contribuyeron en gran manera a la 
revolución sexual.

Esto trajo devastadoras consecuencias 
para la sociedad. Ha hecho una falsa 
representación del acto sexual, una 
banalización de éste, causando daños 
psicológicos en la mente de sus 
consumidores. Es por esto que no se 
debe ignorar esta gran problemática, ya 
que este pecado se ha convertido en una 
de las armas más utilizadas por Satanás 
para destruir familias, ministerios y la 
inocencia de cientos de niños. 

La pornografía es catalogada por el 
predicador Adrián Rogers como la 

La Pornografía: sus consecuencias  
y la salida

«antítesis del amor», pues hace ver a 
las personas como objetos que pueden 
ser utilizados para satisfacer la lujuria 
de otros, convirtiendo el sexo en 
algo utilitario, como si se tratara de 
animales que necesitan satisfacer lo 
que pida su instinto. 

En contraposición está la verdad de 
Dios, que el acto sexual en el vínculo 
matrimonial, a puerta cerrada, es un 
gran regalo de Él, en donde un hombre 
y una mujer pueden expresar su 
pasión y compañerismo mutuamente. 

El diablo ha distorsionado 
el sexo a través de la 
pornografía: un mundo de 
engaño que destruye todo 
a su paso.

Algunas cifras alarmantes 

La industria de la pornografía es una de 
las más lucrativas en el mundo entero. 
Aunque especialistas afirman que es 
muy difícil calcular cuánto dinero 
genera, estiman que podría estar en 
la lista de las diez industrias que más 
ingresos reportan anualmente. Este 
maligno negocio se ha convertido en 
una droga que ha logrado pervertir 
millones de personas en el planeta. 

Muchas investigaciones han demostrado 
que la edad promedio en la cual empieza 
a involucrarse con la pornografía está 
entre los 9 y 16 años. Esta adicción no es 
algo exclusivo del género masculino. La 
famosa cadena noticiosa BBC realizó 
un estudio con 1.000 mujeres, de las 
cuales el 47% aceptó haber consumido 
pornografía alguna vez, y el 14% 
confesó haber desarrollado algún tipo de 
adicción a ella.

Además de esto, es alarmante la gran 
cantidad de cristianos que están atados 
a este perjudicial vicio. Como es 
secreto, un sin número de ellos se ven 
atrapados en sus redes; muchos jóvenes 
y jovencitas luchan contra esta adicción. 
La página “Protestante Digital” dio a 
conocer un estudio realizado a pastores 
adultos y jovenes que afirmaron haber 
caído en este pecado.Es decir que 
estamos ante un gran conflicto moral y 
espiritual.

Daños psicológicos y 
espirituales 

Como todos los vicios, la pornografía 
causa mucho daño en las diferentes 
áreas del ser humano; produce daños 
psicológicos, físicos y espirituales. El 
consumo de pornografía se inicia como 
algo leve, pero poco a poco, como 
sucede con todas las drogas, se empieza 
a generar un sentido de necesidad en sus 
consumidores. La pornografía, como 
su nombre lo dice, es la ilustración 
explícita de actos sexuales que busca 
producir placer en sus consumidores. 

Daños espirituales 

Ya que Dios nos creó como seres 
tripartitos (espíritu, alma y cuerpo), todo 
pecado afecta nuestro ser completo. El 
consumo de pornografía es un pecado 
de fornicación, pues su palabra griega 
que se utiliza en el Nuevo Testamento 
es ‘porneia’, que denota todo tipo de 
acto sexual inmoral: relaciones sexuales 
premaritales, adulterio, masturbación, 
pornografía, homosexualismo, lujuria, 
incesto, travestismo, lesbianismo, y toda 
clase de fetichismo, los cuales atentan 
contra Dios y nuestra propia naturaleza. 

No podemos ignorar las 
consecuencias espirituales 
que este pecado trae a la 
vida de sus practicantes. 
Satanás quiere matar y 
destruir. El principalmente 
busca robar el gozo que 
nos ha dado Dios por 
medio de la comunión con 
Su Hijo Jesucristo.

INVESTIGACION

Imagen de Aristal Branson en Pixabay 
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La Escritura es clara cuando dice en 
2 Corintios 6:14: «¿Y qué comunión 
(tiene) la luz con las tinieblas?». 
Hemos sido llamados a la comunión 
en luz con Jesucristo por medio de Su 
sacrificio, una comunión en santidad, 
amando la justicia y la luz, las cuales son 
características de Dios. 

En otro tiempo estábamos muertos en 
delitos y pecados, pero ahora Dios nos 
ha acercado a Él para que podamos 
gozar de Su comunión y Su santidad. 
Entonces, es claro que la pornografía 
es un invento mismo de Satanás, de 
las tinieblas, que impide el gozo de la 
comunión en luz con el Señor Jesucristo. 
Todo pecado pone al creyente en una 
posición de vergüenza y le causa un 
sentido de miseria en su interior; pues, 
¿qué comunión tiene la luz con las 
tinieblas? ¡Ninguna! 

Aunque ver pornografía 
es algo que se hace en 
secreto, no puede estar 
oculto a los ojos de Dios, 
porque Él es Omnipresente 
y Omnisciente. Además, el 
Espíritu Santo mora en el 
creyente, y cada vez que 
éste comete algún pecado, 
Él está ahí presente. 

La pornografía daña la comunión 
con Dios, y es entonces cuando viene 
Satanás con mayor fuerza a condenar al 
creyente, a su conducta, y le hace sentir 
más miserable, impidiéndole ver alguna 
salida y llevándole a buscar refugio en 
otros muchos pecados.

La pornografía y su 
destrucción de la identidad 

A través de la pornografía el diablo 
ha logrado subvalorar la sexualidad y 
destruir la dignidad e identidad de niños 
y jóvenes. Es lamentable ver cómo su 
consumo ha distorsionado el diseño 
original de Dios, dañando a las familias 
ya constituidas e impidiendo que otras 
se formen. El uso de ella a temprana 
edad destruirá el concepto de sexualidad 
en el matrimonio entre un hombre y una 
mujer, pues minimiza  al sexo como 
algo sin compromiso. Expone detrás de 
una pantalla a personas del mismo sexo 
teniendo relaciones sexuales y también 
a extraños teniendo sexo sin ninguna 
muestra de pudor ni de amor. El diablo 
usa esto para dañar la moral y para 
hacer creer que lo que está en la pantalla 
es lo «aceptable», lo «correcto», 
confundiendo a niños y jóvenes.

La trivialización en los 
círculos cristianos 

El diablo ha sido astuto; no ha llegado 
a los hogares cristianos de una forma 
abierta con películas pornográficas 
de contenido pesado, sino que ha ido 
ingresando con ciertas cosas que hacen 
que el estándar moral vaya decayendo. 
Las series de televisión producidas 
por la famosa cadena Netflix, las 
novelas de televisión y las películas 
de Hollywood, han ido ingresando 
escenas de desnudos y de actos sexuales 
que parecen «inofensivos artísticos», 
según ellos, y hasta «graciosos» para 
algunos cristianos, quienes ignoran 
sus terribles consecuencias, pues esto 
empieza despertando cierto tipo de 
curiosidad hacia contenidos cada vez 
más explícitos. 

Muchos padres cristianos ignoran la 
seriedad del problema, y como decía el 
predicador Adrián Rogers: «El diablo 
es muy astuto. El diablo sabe que si 
logra que usted se ría de algo, nunca 
verá la misma situación de manera 
seria; por eso él quiere que la gente se 
ría de la inmoralidad, del adulterio, del 
homosexualismo y de la perversión». 

De esta manera va ingresando la 
pornografía en los hogares, atrapando 
a niños y jóvenes. La sociedad 
constantemente está bombardeando 
pornografía, y a veces hace que parezca 
divertida, y no se perciben las terribles 
consecuencias que trae.  

No podemos tomar una posición de 
tregua ante la «revolución sexual» 
y todas sus formas de ataque; aunque 
parezcan inofensivas no son un juego 
¡El diablo no está jugando! 

Debemos señalar como 
incorrecto e inmoral lo 
que Dios desaprueba; no 
hay punto intermedio. 
Dios no cambia. Lo que 
era incorrecto para Dios 
hace 3000 años, sigue 
siendo incorrecto hoy en 
día. La Palabra de Dios 
no está condicionada a 
culturas, ni épocas. Dios 
siempre ha señalado 
lo que es correcto y lo 
que es incorrecto. Él es 
inmutable.

Exponiendo el pecado 

La pornografía toma fuerza porque 
sus consumidores tienen fácil acceso 
a ella. Se puede ver en cualquier lugar 
y en cualquier momento, gracias al 
avance de la tecnología. Es un pecado 
cultivado en lo secreto y, como 
todos los demás pecados, no va a ser 
debilitado hasta que sea expuesto. No 
se le debe restar importancia.

Ya se expusieron los daños que esto 
trae sobre los creyentes, sobre los 
niños y los jóvenes. ¡Su paga es la 
muerte! Cada vez que el creyente 
cae en este pecado, el diablo siempre 
tratará de mostrarlo como algo tan 
terrible que no puede ser perdonado, 
pero Dios ofrece Su perdón a todo 
aquel que con corazón sincero se 
acerca a Él en arrepentimiento. 

Dios, a través del sacrificio 
de Su Hijo, nos ha dado la 
libertad del pecado; este 
ya no nos puede atar de 
tal forma que quedemos 
inmóviles, pues Cristo 
nos ha libertado del 
poder del pecado y de la 
muerte. Por eso, no se 
debe pensar que el ser 
libre de la pornografía es 
algo imposible; en Dios 
hay poder para vencer 
toda clase de pecado y 
adicción. 

También se debe tomar una posición 
de guerra, buscar ayuda en la iglesia, 
con los líderes y con la pareja (en el 
caso de los casados), y trazar reglas 
para lograr que este pecado pierda 
su fuerza. Si es necesario cortar el 
servicio de internet, se debe hacer. Si 
es indispensable quitar el televisor, los 
celulares, computadoras o ‘tablets’, se 
debe hacer. 

El mismo Señor Jesucristo 
decía que si un ojo era 
ocasión de caer, debía ser 
sacado, pues es mejor que 
se pierda un ojo, y no que 
todo el ser se pierda en el 
infierno (Mateo. 5:29). 

El pecado no es laxo con el hombre, 
es cruel y despiadado; por eso se debe 
tomar la misma posición en contra de él.

La voluntad de Dios es 
nuestra santificación 

1 Tesalonicenses 4:3. Dios ya nos ha 
santificado en Su Hijo Jesucristo, nos 
ha apartado para Él por medio de Su 
obra perfecta en la cruz; esto se conoce 
como la santificación posicional. 

Pero ahora también vemos que la 
Escritura nos habla de una santificación 
práctica o progresiva, que es el acto 
por medio del cual nosotros cada día 

vamos siendo más conformados a la 
imagen de Jesucristo. Dios quiere que 
Sus hijos muestren Su carácter santo 
en la Tierra. El apóstol Pablo habla a 
los tesalonicenses de la santificación 
en el área sexual; dice que ellos deben 
vivir apartados de toda inmoralidad 
sexual y que deben tener sus esposas 
en santidad y honor, no en pasión de 
concupiscencias, como los demás 
gentiles.

Como cristianos debemos apartarnos 
de todo lo que rodee a la pornografía, 
juzgarlo y mantenerlo lo más lejos 
posible de nuestra vista y de nuestras 
vidas. Verla es un acto de inmoralidad 
que causa grandes problemas; es un 
pecado que Dios juzgará. 

El sexo es un regalo de Dios para el 
hombre y la mujer que están unidos 
en un vínculo matrimonial, y es algo 
santo, que llena de felicidad y de 
satisfacción cuando se hace bajo los 
parámetros dispuestos por Dios. ■

El sexo es el medio que 
Dios estableció para la 
reproducción de la vida, 
la cual es el resultado 
de la expresión de amor 
entre un hombre y una 
mujer dentro de la esfera 
matrimonial.

No debemos ser engañados por 
Satanás, como lo señala John Piper: 
«La lujuria no es un enemigo 
omnipotente que no pueda ser 
vencido». Y el primer paso para 
vencerlo es confesándolo e ir a 
Dios, reconociendo el pecado en 
arrepentimiento y buscando Su ayuda. 

Imagen de u_g6rgop394a en Pixabay
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REFLEXION

Llamado de alerta
Hace poco a una vecina le robaron 
algo de su casa. En una fiesta del 
vecindario se pasó preguntando a 
todo mundo si alguna vez les habían 
robado. Me di cuenta de que ella 
buscaba cierta validación, alguien que 
comprendiera cómo se sentía. Cuando 
llegó mi turno de ser interrogada, mi 
respuesta fue «Tristemente, sí. Justo 
hace algunos meses me robaron».

En vez de que esta aseveración fuera 
una triste noticia para ella, casi se le 
iluminó el rostro de haber encontrado 
con quien platicar de este tema. 
Pudo confiarme que se sentía muy 
desesperada, enojada y temerosa a 
la vez pues, aunque la situación le 
parecía muy injusta, pensaba que los 

ladrones podían regresar y esta vez 
hacerle algo a ella o a su familia.

Mi experiencia me llevó 
a convertirme en una 
persona alerta. Pero 
también aprendí sobre 
otros temas y cómo 
manejar las emociones 
que habían venido con 
esta vivencia. 

Por mi parte, procedí a platicarle que 
cuando a mí me sucedió, mi reacción 
fue similar. Inclusive, algunas noches 
después de lo sucedido batallaba para 
conciliar el sueño, pues cualquier 
ruido que escuchaba en la casa me 
llevaba a asomarme por la ventana o 

bajar por las escaleras a ver de dónde 
provenía. Siempre me esperaba lo 
peor y la causa del sonido terminaba 
siendo el aire al hacer que alguna 
ventana golpeara o uno de los perros 
de los vecinos jugando afuera.

Mi experiencia me llevó a convertirme 
en una persona alerta. Pero también 
aprendí sobre otros temas y cómo 
manejar las emociones que habían 
venido con esta vivencia.

Esperando al ladrón

Durante ese tiempo posterior al robo, 
tal como le estaba sucediendo a mi 
vecina, quizás no actuamos de una 
manera sana. Estábamos alerta pero 

por estar preocupadas y temerosas 
de lo que podía venir. La Biblia 
nos llama a estar alerta pero de una 
manera muy distinta.

Así como no sabemos 
cuándo volverá el ladrón, 
así Jesús nos advirtió que 
no sabríamos ni el día 
ni la hora en que habría 
de venir. Pero sí nos 
animó a estar a la espera, 
despiertos y alerta.

Jesús habló acerca de esto cuando 
nos enseñó a estar expectantes de su 
venida. «Pero entiendan esto: Si un 
dueño de casa supiera a qué hora 
de la noche va a llegar el ladrón, se 
mantendría despierto para no dejarlo 
forzar la entrada. Por eso también 
ustedes deben estar preparados, 
porque el Hijo del hombre vendrá 
cuando menos lo esperen» (Mateo 
24:43-44, NVI).

Dice la biblia que 
muchos se desanimarán, 
pensarán que el Señor
está tardando y 
comenzarán a bajar la 
guardia. No es a lo que 
nos ha llamado. Por eso 
debemos animarnos 
constantemente los unos 
a los otros en medio de 
la espera.

Así como no sabemos cuándo volverá 
el ladrón, así Jesús nos advirtió que no 
sabríamos ni el día ni la hora en que 
habría de venir. Pero sí nos animó a 
estar a la espera, despiertos y alerta.

Aprendí en este tiempo que esperar 
es muy agotador, y más hacerlo de 
una manera atenta e intencional. 
Cualquiera podría esperar dormido, 
pero la Palabra nos llama a hacerlo 
de manera vigilante. Esto es todo 
un reto. Dice la Biblia que muchos 
se desanimarán, pensarán que el 
Señor está tardando y comenzarán 
a bajar la guardia. No es a lo que 
nos ha llamado. Por eso debemos 
animarnos constantemente los unos 

a los otros en medio de la espera.

Vigilantes

Por otro lado, la Palabra también nos 
habla de un ladrón que ha venido 
a robar, matar y destruir. Ese es, 
precisamente, uno de los motivos por 
los que se nos invita a estar alerta. No 
debemos permitir que este deseo del 
enemigo se haga realidad.

De nuestro lado tenemos al Espíritu 
Santo que es mayor que el que está en 
el mundo, que está dispuesto a pelear 
nuestras batallas y a guiarnos en el 
camino de Cristo. No debemos dejar 
que el mundo nos venza, no debemos 
distraernos por lo que está a nuestro 
alrededor. 

Habrá muchas cosas que existan 
con la intención de que perdamos 
nuestra visión, de que nos alejemos 
del camino, de que dejemos de estar 
alerta. Pero, si supiéramos que el 
ladrón viene pronto, nos cuidaríamos. 
Es por eso que me fue muy útil pensar 
en lo que los robos recientes en mi 
colonia habían causado en mí y en mis 
vecinos: todos se encontraban alerta.

Así de grave deberíamos considerar 
la espera de la segunda venida, así de 
vigilante debería ser nuestra actitud, 
pues no conocemos ni el día ni la 
hora. No podemos asumir que ante 
la demora del Señor podemos hacer 
lo que queramos. Como dice el libro 
de Hebreos: «Mantengamos firme, 
sin fluctuar, la profesión de nuestra 
esperanza, porque fiel es el que 
prometió» (Hebreos 10:23, NVI). ■

Así de grave deberíamos 
considerar la espera de 
la segunda venida, así 
de vigilante debería ser 
nuestra actitud, pues no 
conocemos ni el día ni la 
hora. No podemos asumir 
que ante la demora del 
Señor podemos hacer lo 
que queramos. 

Fuente: canzion.com
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Más seguido de lo que quisiéramos 
escuchamos noticias tristes acerca 
de sucesos trágicos que acontecen a 
nuestro alrededor. Con las redes sociales 
tenemos la oportunidad de escuchar 
en tiempo real acerca de eventos que 
suceden no sólo en nuestro propio lugar 
de residencia sino alrededor del mundo. 
Niños que mueren injustamente, 
mujeres que desaparecen, hombres que 
van a la guerra. 

Todo esto no debería suceder, por lo 
que tales acontecimientos nos asustan 
y nos desaniman en nuestro interior.

El ser humano no fue creado para 
este mundo caído, sino que la maldad 
que entró en él ha permeado en lo 
más profundo de los corazones, 
convirtiendo este lugar de creación 
gloriosa en una pesadilla.

Un mundo caído

Si hay una escena en la Biblia en la que 
puede reflejarse claramente la maldad 

del hombre, en mi opinión, es en lo que 
rodea la crucifixión de Jesús. Habían 
pasado por otros momentos oscuros 
en los que Dios había tomado medidas 
drásticas. En una ocasión envió un 
diluvio, en otra hizo caer fuego del cielo. 
Era tal la maldad que había en el mundo. 
Aun así, nada refleja tanto la dureza del 
corazón del hombre como la crucifixión 
de un inocente.

A veces notamos solo el reflejo de las 
malas acciones del hombre, como en 
este caso el diluvio o el fuego. ¿Qué 
hubiéramos pensado si hubiéramos 
vivido en las épocas de Noé o de 
Abraham? Quizás hubiéramos visto 
a Dios como injusto o cruel, sin darnos 
cuenta de las acciones que causaron 
dicha consecuencia. Lo mismo sucede 
hoy en día cuando lloramos al ver 
todo el sufrimiento que hay a nuestro 
alrededor sin sopesar las causas.

Jesús fue llevado para ser enjuiciado 
en Jerusalén. Ni Pilato ni Herodes 
podían ver mal en él, por lo que se 

Un mundo 
terrorífico 

negaban a condenarlo. Sin embargo, 
el clamor de la gente era que fuera 
crucificado. ¡Qué ciego es el hombre 
cuando la perversidad de este mundo 
ha entrado a su corazón!

Dice la Palabra que mientras muchos 
lo seguían, algunas mujeres lloraban 
por él. La respuesta de Jesús es un tanto 
aterradora, pero a la vez una advertencia 
respecto de lo que vivimos hoy en día 
en una sociedad que no desea saber nada 
de él. Jesús les dijo que debían llorar 
más bien más adelante, pues vendrían 
tiempos peores. 

Y Su frase fue la siguiente: «Porque si 
esto se hace cuando el árbol está verde, 

¿qué no sucederá cuando esté seco?» 
(Lucas 23:31, NVI). Es decir, ¿qué 
podían esperar para después que Él 
ya no estuviera en el mundo?

Tiempos peores

Ciertamente podemos 
decir que estamos 
viviendo los tiempos 
sobre los que los 
discípulos de Jesús 
habían sido advertidos. 
Pero eso no es motivo 
para desanimarnos. 

Simplemente estos pasajes nos ayudan 
a no sorprendernos de los tiempos, los 

que seguirán siendo difíciles mientras 
continúe luchándose la batalla por 
las almas del mundo, ya que si no 
tenemos esto en perspectiva, todo 
puede volverse muy desalentador.

Hasta que veamos a Jesús triunfante 
regresando entre las nubes, podremos 
como él clamar «Consumado es». 

Por lo pronto, nos toca ser valientes 
y luchar contra esa maldad y no 
dejarnos amedrentar de lo que el 
enemigo puede hacer, pues mayor es 
el que está en nosotros que el que está 
en el mundo (1 Juan 4:4). ■

Fuente: blog.canzion.com

Levántate y sigue 
corriendo: Llegar a la 
meta es posible

Nos esforzamos por alcanzar nuestras 
metas en la vida y cumplir con 
nuestros anhelos, pero a veces pasa 
que dejamos de continuar por miedo, 
desánimo o porque creemos que es 
difícil lograr lo que queremos y nos 
parece difícil seguir en la carrera.

Si piensas que ya no puedes, es 
momento de levantarte con la 
determinación de que llegar a la meta 
es posible. Aprende a correr hacia la 
meta con paciencia, aunque parezca 
contradictorio es la verdad. La 
perseverancia que tengamos será un 
pilar importante para que podamos 
llegar a la meta.

Un claro ejemplo es el de esta gran 
deportista Gabriela Andersen, una 
mujer Suiza que corrió en 1984 en las 
olimpíadas de Estados Unidos. Pese 
a la terrible humedad y a la elevada 
temperatura, que estaba cercana a 
los 30ºC, 50 mujeres afinaban los 
últimos detalles y una de ellas estaba 
a punto de levantar la ovación más 
grande en la historia de los Juegos 
Olímpicos.

La posición 37 estaba a metros de 
llegar a la meta cuando Gabriela 
Andersen aparecía, el público se 

encontraba de pie asombrado y 
al borde del llanto, la atleta tenía 
paralizada la mitad de su cuerpo y aún 
seguía caminando con un solo sueño; 
llegar a la meta y que el trabajo de 
años por fin tuviera sentido.

Muchos pasaremos por un recorrido 
duro, difícil, que incluso nos marcará 
y lastimará, pero todo valdrá la pena 
porque al final llegaremos a nuestra 
meta y la corona de la Vida es la que 
nos espera, como premio a nuestra 
perseverancia y paciencia en la 
carrera.

No nos demos nunca 
por vencidos, sigamos 
corriendo sin desmayar 
pues lo que tenemos por 
delante es mejor que 
cualquier trofeo.

«Hermanos, yo mismo no pretendo 
haberlo ya alcanzado; pero una cosa 
hago: Olvidando ciertamente lo que 
queda atrás, y extendiéndome a lo 
que está delante, prosigo a la meta, 
al premio del supremo llamamiento 
de Dios en Cristo Jesús». Filipenses 
3:13-14. ■

Por Tiempo de Esperanza
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Celebrando el nacimiento de Jesús, el cantante y compositor 
guatemalteco, Abner Lima, nos presenta su EP “Merry Christmas”

Todo lo que yo quería de niño era tocar mi pandero o 
flauta con el grupo de la Iglesia, pero nunca me imaginé 
que Dios me permitiría escribir, producir, grabar y viajar 
alrededor del mundo para predicar Su palabra a través 
de la música. Es realmente como un sueño y es todo por 
la misericordia de Dios.

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

GIDP. Vayamos un tiempo atrás en 
tu vida. ¿De qué parte de Guatemala 
eres? ¿Cómo fue transitar tu 
infancia y crecer en ese país? ¿Qué 
recuerdos guardas de aquella época 
que siempre te viene a la memoria? 

Soy de la Ciudad de Guatemala, nací 
en un hogar cristiano, así que mi 
infancia giró alrededor de la vida de 
la Iglesia. Jugaba con mis amigos al 
futbol en la calle, y en general fue 
una infancia divertida; pero debo 
reconocer que la mayoría de mis 
juegos eran jugar a la iglesia con 
mis amigos del vecindario. Jugaba 
a que era un gran evangelista y que 
oraba por todos mis amigos para 
que cayeran al suelo. Son algunas 

Facebook/abnerlimamusik
Instagram/abnerlima
Youtube/AbnerLima 
Website/abnerlima.net
AccentoMusic/abner-lima

NOTA CENTRAL

“Cuando tenía 
15 años, sentí 
el llamado a la 
música a tiempo 
completo.Fue
algo más fuerte
que yo. Entendí
que por el resto 
de mi vida 
tenía que hacer 
música para 
Cristo.”

Mirá la Nota completa en elsellonoticias.com

lideraría a ese mismo grupo a dirigir 
la adoración en mi congregación.

de las memorias más hermosas, creo 
que desde entonces Dios me estaba 
preparando para el ministerio.

GIDP. ¿Vienes de una familia 
cristiana? ¿Recuerdas cuál fue el 
primer contacto con Dios? ¿Hubo 
alguna situación particular que te 
acercó a Él?

Si, de hecho, mis padres son pastores, 
y ya eran pastores antes de que yo 
naciera. Mis primeras memorias de 
mi relación con Dios son de cuando 
era apenas un niño y llevaba mi 
pandero o flauta a la Iglesia para 
(según yo) participar junto al grupo 
de alabanza desde mi silla (o banca 
en ese entonces), sentía un gran gozo 
poder “tocar con el grupo” y eso 
me fue acercando más a Dios. No 
me imaginaba que años más tarde yo 

GIDP. ¿Se escuchaba música en tu 
seno familiar? ¿Eso te estimuló para 
involucrarte en el ámbito musical? 

Todo el tiempo, recuerdo que mi padre 
(aunque no es musico profesional) 
siempre tocaba la guitarra acústica, y 
cantaba “coritos” tradicionales en la 
iglesia. Para mí era como un concierto y 
miraba a mi padre con gran fascinación. 
También mi madre cantaba en la 
Iglesia y dirigía los “himnos”. Así que 
naturalmente yo sentía que en mi casa 
éramos todos unos artistas. Con los 
años me fui dando cuenta que eso era 
porque mis padres tenían que llevar la 
carga de una iglesia pequeña que no 
tenía músicos así que al principio ellos 
tenían que hacerlo todo. Pero siempre 
lo hicieron con gozo y eso marcó mi 
vida. Yo quería ser como ellos, cantar y 
predicar siempre. 

GIDP. ¿Cuándo decides comenzar 
con tu ministerio musical? ¿Cómo 
defines tú música? ¿Cuál es el estilo?

Cuando tenía aproximadamente 15 
años, sentí el llamado a la música a 
tiempo completo. Fue algo más fuerte 
que yo, y entendí que por el resto 
de mi vida tenía que hacer música 
para Cristo. Mi estilo es alabanza 
y adoración pero me gusta incluir 
diferentes ritmos en mi música. Un 
poco de pop, disco, ritmos latinos y 
jazz, así que es bastante variado.

GIDP. Tanto en el ambiente de la 
música nacional como internacional 
¿Admiras o te identificas con algún 
solista o grupo en especial?

Mis mayores influencias han sido, 
Israel Houghton, Marcos Witt, 
Torre Fuerte, Tauren Wells.

GIDP. ¿Tienes algún tema propio 
o ajeno que siempre te emociona al 
escuchar? ¿Por qué?

‘Derrama Hoy’ del Álbum «Avívanos» 
ya que es un tema muy espiritual, que 
mi esposa escribió y que es como algo 
central en mi vida y ministerio. Es un 
anhelo por la presencia de Dios.

GIDP. En 1998 estableces el 
Ministerio Conexión. ¿Cuál fue la 
finalidad y el objetivo que te llevó a 
hacerlo realidad?

Conexión nace como una institución 
que une ministerios con el campo 
misionero. Hemos apoyado pastores, 
evangelistas, músicos y cantantes para 
ir a esos lugares a bendecir a aquellos 
en necesidad. También nace como 
una iniciativa para llevar nuestro 
ministerio alrededor del mundo en 
campamentos, congresos, etc. Ese 
fue el sello con el que originalmente 
lancé mi primer álbum «Tuyo Es El 
Reino».

GIDP. Después de haberte 
desarrollado como ministro de 
alabanza y ministrando en diferentes 
lugares de tu país, en el 2002 te mudas 
a Estados Unidos para comenzar 
un ministerio multicultural e 
internacional. ¿Qué significó dejar tu 
país natal? ¿Cómo fue la experiencia 
que evidentemente le dio un impulso 
notable a tu Ministerio? 

Al principio fue muy difícil, porque 
cuando deje mi país estábamos 
despegando en la música a nivel 
nacional con mis hermanos (quienes 
eran mi banda), así que llegar a 
Estados Unidos significaba comenzar 
de cero. Recuerdo que muchas veces 
quise regresar a Guatemala, pero 
recordaba la promesa que Dios me 
había dado. Sin dinero, sin hablar el 
idioma, sin muchos amigos y en una 
iglesia pequeña después de haber 
ministrado en estadios en mi país, era 
como pasar por un proceso de creerle 
a Dios y confiar que sus promesas 
se cumplirían. Unos de los mejores 
tiempos de intimidad con Dios los 
viví en ese año, fue un período de 
preparación.

GIDP. Como creyentes tenemos la 
misión de dar a conocer el amor de 
Jesús y el valor de Su Palabra. ¿Qué 
te preguntan aquellas personas que 
conocen de tu fe y no la comparten o 
practican? ¿Has llevado a alguien a 
los pies de Cristo? Cuéntennos alguna 
anécdota.

He tenido la oportunidad de llevar a 
muchos amigos a los pies de Cristo. 
Recuerdo a uno de ellos con quien 
comenzamos una amistad mientras 
escalábamos un volcán en mi país 
(en Guatemala se practica mucho 
escalar volcanes). En medio del 
deporte y un pasatiempo que nos 
apasionaba, le compartí a mi amigo 
de la congregación y de Jesús. A los 
pocos días él estaba en la iglesia, le 
entregó su vida a Cristo y comenzó 
a servir en medio nuestro. Creo que 
la mejor manera de presentarle a 
Jesucristo a las personas es a través 

“Cuando tenía 
15 años, sentí 
el llamado a la 
música a tiempo 
completo.Fue
algo más fuerte
que yo. Entendí
que por el resto 
de mi vida 
tenía que hacer 
música para 
Cristo.”

http://www.facebook.com/abnerlimamusik
http://www.instagram.com/luisponcemusic
http://www.instagram.com/abnerlima
http://www.instagram.com/luisponcemusic
http://www.youtube.com/%40AbnerLima%20
http://www.youtube.com/channel/UCOJS2pQrXooHgm6ByLkzRew
http://www.facebook.com/JessPastor%20
http://www.abnerlima.net
http://www.facebook.com/LuisPoncemusicOficial
http://accentomusic.com/artist/abner-lima
http://elsellonoticias.com/
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Presentación del nuevo disco “Alerta” el 6 de 
Julio en el Marquee de Buenos Aires. Imagen 
gentileza de DDS Fotografía y Video.

de una relación personal con ellos. 
Dios nunca se equivoca y nos pone en 
círculos y circunstancias claves para 
que podamos ministrar a aquellos 
cerca de nosotros. Obviamente, 
por medio de la música, Dios me 
ha permitido ministrar a muchas 
personas alrededor del mundo. Es uno 
de los privilegios más grandes que me 
regaló Dios.

GIDP. ¿Qué importancia tiene la 
familia en tu vida? 

Es central y de total importancia. 
No podría hacer nada de lo que hago 
sin el apoyo de mi esposa, mis hijos 
y mis padres. Siempre han sido mi 
sostén más grande, ellos participan 
activamente en mi ministerio. Y 
como constantemente he dicho, ellos 
son mi ministerio primario. Juntos 
les servimos a Dios. Por ejemplo: 
mi esposa dirige la alabanza en mi 
congregación, mi hijo mayor toca 
la batería, y algunas veces cuando 
me toca viajar a ministrar ellos van 
conmigo, también mis hermanos, 
tocan y graban junto a mí. Así que 
puedo decir que somos una familia de 
levitas. 

GIDP. ¿Imaginaste alguna vez la 
responsabilidad que Dios depositó en 
ti cada vez alguien escucha las letras 
de tus canciones? ¿Eres consciente 
de la influencia que puedes ejercer a 
través de tu música? 

Realmente no, y cada vez que pienso 
en ello me emociona grandemente 
y también siento el peso de la 
responsabilidad. Todo lo que yo 
quería de niño era tocar mi pandero 

o flauta con el grupo de la Iglesia, 
pero nunca me imaginé que Dios me 
permitiría escribir, producir, grabar 
y viajar alrededor del mundo para 
predicar Su palabra a través de la 
música. Es realmente como un sueño 
y es todo por la misericordia de Dios.

GIDP. En el 2014 Federico 
Siniscalchi trabajó como relacionista 
contigo y vuelven a cruzar sus 
caminos en el 2023 cuando comienzas 
una nueva etapa en tu carrera musical 
con Accento Music. ¿Cuáles fueron 
tus expectativas al ingresar a su sello 
discográfico para mostrar tu música 
y cómo te sientes formando parte de 
su familia discográfica? 

Wow, recuerdo ese tiempo, Fede 
llegó a mi vida como alguien que 
creyó en ese niño con deseos de tocar 
y cantar. Me animó e impulso para 
que la gente escuchará mi música con 
aquel primer álbum, fue un tiempo 
divertido y de comenzar a tocar 
puertas. Luego, al reanudar el trabajo 
juntos con Accento fue como volver a 
casa y seguir lo que había estado en 
pausa. La familia de Accento Music 
ha impulsado mi vida y ministerio 
de manera exponencial, (imagínate 
que me impulsaron a grabar un álbum 
navideño). Es realmente emocionante 
trabajar con ellos y ser parte de una 
familia tan amorosa. Me bendicen y 

estoy con gran expectativa de lo que 
viene.

GIDP. Recientemente has presentado 
con gran éxito el single ‘Tengo 
Gozo’. Cuéntanos acerca de este 
lanzamiento. 

‘Tengo Gozo’ es uno de esos temas 
donde nos atrevimos a hacer algo 
diferente. Tiene ritmo, un poco urbano 
latino y contamos con la participación 
de Jana Diaz. Es una canción que 
está dando la vuelta al mundo. Donde 
quiera que vaya tengo la oportunidad 
de presentarlo porque tiene una 
gran aceptación. Fue grabado en 
Estados Unidos y España, producido 

en México, así que es literalmente 
internacional. Me encanta el tema 
porque es muy alegre, perfecto 
para cualquier servicio o concierto. 
Creo que ‘Tengo Gozo’ se seguirá 
escuchando por mucho tiempo.

GIDP. De la mano de Accento Music 
está generado gran repercusión a nivel 
internacional con el lanzamiento del 
EP ‘Merry Christmas’. ¿Cómo 
nace la idea de grabar este material 
discográfico?, ¿Cuáles son sus 
canciones? ¿Dónde fue grabado? y 
todo lo que quieras agregar.

«Merry Christmas» fue una idea 
que tuvimos con Fede en Accento, 
hace algunos meses mientras 
preparábamos materiales que vienen 
para el próximo año. Hablamos de 
la idea de grabar un tema navideño, 
pero mientras maduramos la idea se lo 
compartí a mi esposa y mis hijos. Les 
pregunté cuáles eran algunas de sus 
canciones navideñas favoritas y me 
dijeron que grabara varios temas. Una 
de mis hijas me dijo ‘It’s begining 
to look a lot like Christmas’ mi hijo 
eligió ‘Hark the herald’, mi esposa 
ama ‘All I Want for Christmas’ 
y la más pequeña me pidió ‘Silent 
Night’, así que grabamos esos cuatro 
temas. Decidí hacer esos covers y 
a la vez incluir dos de los temas en 
Español, así que el álbum quedo 

bastante variado, bilingüe y toda la 
familia contenta… Pero el deseo más 
grande era hacer un tema celebrando 
el nacimiento de Jesús y aprovechar 
esta fecha para proclamar a Cristo a 
todo el mundo.

GIDP. ¿Eres de memorizar pasajes 
bíblicos? ¿Cuál es aquél que más 
atesoras y recuerdas?

El pasaje que más atesoro es Efesios 
3:20-21 “Y a Aquel que es poderoso 
para hacer todas las cosas mucho más 
abundantemente de lo que pedimos o 
entendemos, según el poder que actúa 
en nosotros, a él sea la gloria en la 
iglesia en Cristo Jesús por todas las 
edades, por los siglos de los siglos. 
Amén”. 

GIDP. ¿Cómo te imaginas el momento 
en qué te encuentres cara a cara con 
Dios? ¿Cómo reaccionarías? ¿Qué 
harías, qué le preguntarías?    

Wow, Creo que no voy a poder hacer 
ni decir nada. Hace muchos años lloré 
muchas veces con la canción de Marcos 
Vidal que decía: “Solo déjame mirarte 
cara a cara, y perderme como un niño 
en tu mirada, Y que pase mucho tiempo 
y que nadie diga nada. Porque estoy 
viendo al Maestro cara a cara”. Solo 
estar frente a Él será suficiente… Bueno 
quizás después de los primeros mil años 
de contemplarle pueda preguntarle algo 
pero sé que tendré toda la eternidad con 
Él, así que habrá muchas conversaciones.

GIDP. ¿Cómo se hace para explicar 
un amor y una lógica en el corazón de 
la humanidad cuando el mundo está 
tan revolucionado y lleno de fracasos? 
¿De qué manera aportaría fortaleza en 
medio de la crisis social?

El amor de Dios es imposible de entender 
con una mente humana, requiere fe, un 
poco de fe, y mucha gracia de Dios. En 
un mundo lleno de dolor se necesita 
abrir el corazón a un Dios que nos ama 
eternamente, pero para experimentarlo 
hay que quererlo y creerlo. Pienso que el 
corazón del ser humano está hambriento 
por creer en algo o alguien, así que si 
solamente puedes creer, todo es posible. 
Pon tu fe en Cristo y permite que Él te 
muestre Su amor a ti de manera personal. 
Él no solamente quiere ser el Dios del 
universo, también quiere ser el Dios de 
tu vida. Solo Él podrá traer amor, paz, 
gozo y la esperanza que necesitas. Él es 
más que suficiente. ■

“No podría 
hacer nada de 
lo que hago sin 
el apoyo de mi 
esposa, mis hijos 
y mis padres. 
Siempre han sido 
mi sostén más 
grande, ellos son 
mi ministerio 
primario. Juntos 
les servimos a 
Dios.” 

“Decidí hacer 
esos 4 covers 
navideños que 
eligieron mi 
esposa e hijos,  
Pero el deseo 
más grande 
era aprovechar 
esta fecha para 
proclamar a 
Cristo a todo el 
mundo” 
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Por Leandro 
Jesús Oviedo  
instagram.com/leandrojesusoviedo
facebook/leandrojesusoviedo
leandrojesusoviedo@live.com.ar

«No imiten las conductas ni las 
costumbres de este mundo, más bien 
dejen que Dios los transforme». 
(Romanos 12:2)

La vida, con sus rutinas y 
comodidades, muchas veces nos 
ofrece una falsa sensación de 
estabilidad. Nos dejamos envolver por 
lo conocido, por lo que no desafía, pero 
que tampoco nos permite crecer. Así 
es como terminamos atrapados en una 
especie de silla mecedora, donde hay 
movimiento, pero ningún avance real. 
Esa comodidad, aunque placentera, 
puede convertirse en una trampa que 
nos mantiene estancados.

Sentarse en una silla mecedora es 
relajante. Su suave vaivén calma, pero 
no lleva a ninguna parte. Es como 
caminar en círculos, donde siempre 
regresamos al mismo lugar. En la vida 
sucede lo mismo. Podemos permanecer 
en la rutina por años, mecernos en 
lo conocido, pero sin encontrar el 
verdadero propósito, sin alcanzar 
una felicidad plena y auténtica. Nos 
acostumbramos a depender de las 
circunstancias o de otros para sentirnos 
satisfechos, justificamos nuestra falta de 
acción con excusas, y dejamos que el 
miedo al cambio nos paralice.

Dios, sin embargo, nos llama a 
algo diferente. Nos invita a salir de 
esa silla y a enfrentar el proceso 
transformador que Él quiere llevar a 
cabo en nuestras vidas. Este llamado 
implica un desafío: dejar atrás las viejas 
maneras de pensar, abandonar hábitos 
que no nos edifican, y atrevernos a 
abrazar una nueva forma de vivir que 
refleje Su propósito en nosotros.

El cambio no es fácil. Puede doler. 
Pero ese dolor es temporal, y siempre 
resulta más ligero que la incomodidad 
de permanecer en un lugar que no 
nos llena. Tal vez has experimentado 
esa incomodidad en algún momento. 
Esa sensación de vacío, de que algo 
falta. Te preguntas por qué, aunque todo 
parece estar en orden, no encuentras la 
paz ni el gozo que anhelas. Esto ocurre 
porque la rutina, por cómoda que sea, 
no está diseñada para traerte plenitud. 
Solo el cambio, el movimiento hacia 
algo mejor, puede llevarte a la vida 
abundante que Dios tiene para ti.

La transformación requiere valentía. 
Es mirar hacia adentro y preguntarnos 
si estamos realmente viviendo o 
simplemente existiendo. Es reconocer 
que, muchas veces, nos hemos 
conformado con menos de lo que Dios 
nos ha prometido. Es aceptar que el 
primer paso hacia el cambio comienza 
con nosotros mismos. Alguien dijo 
una vez que todos quieren cambiar el 
mundo, pero pocos están dispuestos a 
cambiarse a sí mismos. Este proceso 
de cambio no solo es necesario, sino 
también liberador.

Dios no nos llama a este proceso solos. 
Él camina con nosotros. Su Palabra 
nos guía, su gracia nos fortalece, y su 
Espíritu nos transforma desde adentro. 
Romanos 12:2 nos anima a permitir 
que Dios renueve nuestra mente, que 
nos transforme para que podamos 
experimentar su voluntad buena, 
agradable y perfecta.

Salir de la silla mecedora implica 
enfrentar nuestros miedos y decidir que 
nuestra vida será diferente. Tal vez sea el 
miedo al fracaso, el temor al qué dirán, 
o la incertidumbre de lo desconocido lo 
que nos detiene. Pero Dios nos asegura 
que su poder es mayor que cualquier 
obstáculo. Él no nos pide que lo 
hagamos solos, sino que confiemos en 
que Él estará con nosotros en cada paso 
del camino.

Piensa en cuántos sueños has dejado en 
pausa, cuántas decisiones importantes 
has pospuesto por temor o comodidad. 
Ahora imagina cómo sería tu vida si te 
levantaras de esa silla y comenzaras a 
caminar hacia esos sueños, hacia esas 
metas que Dios ha puesto en tu corazón. 
La transformación no sucede de la 
noche a la mañana, pero cada pequeño 
paso, dado con fe, te lleva más cerca del 
propósito que Él tiene para ti.

Imagina cómo sería tu vida 
si te levantaras de esa silla 
y comenzaras a caminar 
hacia esos sueños, hacia 
esas metas que Dios ha 
puesto en tu corazón. 

El proceso de cambio puede ser difícil, 
pero siempre trae recompensas. Es en el 
desafío donde crecemos, donde nuestra 
fe se fortalece, y donde encontramos 
la verdadera felicidad. Dios quiere que 
vivamos vidas llenas de propósito, 
no atrapadas en la mediocridad de lo 
conocido. Él quiere que experimentemos 
Su plenitud y la alegría que proviene de 
caminar en obediencia a Su llamado.

Hoy, Dios te invita a dejar atrás la 
pasividad, a levantarte de esa silla 
mecedora y a abrazar el cambio. Su 
plan para ti es mucho más grande de 
lo que puedes imaginar. No permitas 
que el miedo te detenga. Recuerda que, 
aunque el proceso sea desafiante, Dios 
estará contigo en cada paso, guiándote, 
fortaleciéndote y llevándote hacia una 
vida plena y abundante.

Confía en Él, deja que te transforme, 
y verás cómo tu vida se llena de 
propósito y gozo. ■

La Silla
Mecedora 

Leandro Jesús Oviedo 
Es comunicador, escritor y orador, 
con una vocación clara: inspirar a la 
generación actual a conocer y servir 
a Dios en todas las áreas de la vida. 
Fue ordenado como evangelista por 
sus apóstoles Sergio y Liliana Galetto 
del Ministerio Fuente de Vida. Es autor 
de los libros: “Descubre quién eres”, 
“El Café de cada día” y “El Poder de 
la Inspiración”. Conduce en redes 
sociales el programa “Entrelazados”, 
donde entrevista líderes de América y 
Europa con el propósito de ver unido 
al cuerpo de Cristo. Es conductor de 
“Afectados”, programa radial que se 
transmite por Radio Mitre (Cañada 
de Gómez). Comparte su podcast 
titulado “Más Profundo” ofreciendo 
reflexiones enriquecedoras para el 
alma. Leandro vive en San Genaro 
(Santa Fe, Argentina) con su esposa 
Elisabet y sus hijos Theo y Zoe. Su 
pasión por seguir a Cristo se refleja 
en su compromiso de compartir un 
mensaje transformador y edificante.     

Foto de Mateusz Dach 
https://www.pexels.com
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Ocho consejos 
aldeanos (panchayats) 
del distrito de Sukma, 
en el estado de 
Chhattisgarh, en la 
India, aprobaron el 
17 de noviembre una 
resolución conjunta que 
prohíbe a los cristianos 
permanecer en sus 
aldeas.

La resolución establecía que los 
cristianos de esos ocho pueblos. 
Dabba, Doodhiras, Gonderas, 
Gurli, Jagadlanar, Kundanpal, 
Kunna y Michwar tendrían que 
abandonar la fe o renunciar a ella y, en 
caso de no hacerlo, todos sus campos, 
pertenencias y propiedades serían 
saqueados. La orden afecta a unos 100 
cristianos.

El asunto fue llevado a conocimiento 

del jefe (sarpanch) de una de las aldeas 
afectadas (Michwar), quien confirmó 
la resolución y afirmó que la norma 
del consejo de la aldea reemplazaba la 
de la Constitución india, que garantiza 
el derecho a la libertad de religión o 
creencias en virtud del artículo 25.

Los cristianos de Dabba, 
Doodhiras, Gonderas, 
Gurli, Jagadlanar, 
Kundanpal, Kunna 
y Michwar tendrían 
que abandonar la fe o 
renunciar a ella y, en 
caso de no hacerlo, 
todos sus campos, 
pertenencias y 
propiedades serían 
saqueados. 

Al día siguiente, el 18 de noviembre, 
los cristianos presentaron una 
denuncia por escrito en la comisaría 
de policía de Gadiras, en Michwar, 
y aportaron pruebas en audio de lo 
que había dicho el jefe de la aldea. 
Sin embargo, la policía se negó 
inicialmente a presentar un informe 

preliminar, que habría sido necesario 
para abrir una investigación. En lugar 
de ello, les pidieron que los llevaran 
a su campo. 
Cuando llegaron allí, una turba 
de al menos 1.500 personas había 
saqueado la cosecha de los cristianos 
y procedieron a exigirles que 
renunciaran a su fe o abandonaran 
la aldea. Posteriormente, la policía 
abandonó la zona sin ofrecer más 
ayuda.

Una turba de al menos 
1.500 personas había 
saqueado la cosecha de 
los cristianos y la policía 
abandonó la zona sin 
ofrecer más ayuda.

El 19 de noviembre, el Foro Cristiano 
de Chhattisgarh (CCF) se puso 
en contacto con el recaudador de 
impuestos y el superintendente de 
policía del distrito de Sukma, quien 
ordenó que se registrara un FIR. Sin 
embargo, esto no se hizo hasta el 21 
de noviembre. Aproximadamente 
40 aldeanos de ocho familias, 
cuyos campos fueron saqueados, se 
han mudado de sus tierras y ahora 
residen en un edificio de la iglesia en 
Michwar.

Mervyn Thomas, presidente 
fundador de CSW, dijo: «CSW 
condena los esfuerzos de las 
autoridades de las aldeas de 
Chhattisgarh por prohibir de hecho 
el cristianismo en sus aldeas, ya 
sea obligando a los habitantes a 
renunciar a su fe o a abandonar 
sus hogares por completo. Hacemos 
un llamamiento a las autoridades 
estatales para que intervengan con 
carácter de urgencia, garantizando 
que se reparen las pérdidas o los 
daños a la propiedad desde que 
se aprobó la resolución, y que los 
cristianos de estas aldeas puedan 
volver a sus vidas y medios de vida 
sin temor a nuevas amenazas, acoso 
o intimidación». ■

csw.org.uk

Se prohíbe a un centenar 
de  cristianos entrar en 
ocho aldeas del estado de 
Chhattisgarh en la India

NOTICIAS INTERNACIONALES

La comunidad evangélica en España 
sigue mostrando un crecimiento 
sostenido en la apertura de nuevos 
lugares de culto, con 96 nuevas iglesias 
en 2023. Este incremento ha elevado 
a más de 4.450 congregaciones 
evangélicas, reflejando una tendencia 
constante de expansión en el país. 

Cerca del 1% de la 
población en España se 
identifica como evangélica, 
consolidando una 
presencia que contribuye a 
la diversidad religiosa.

Este aumento responde a una demanda 
de espacios adecuados para la práctica 
de la fe evangélica en regiones como 
Cataluña y Andalucía, donde se han 
visto importantes incrementos.

«El crecimiento del número de 
iglesias evangélicas no es solo un 
dato numérico, sino una señal 
de que más personas encuentran 
aquí un lugar de encuentro y 
espiritualidad», explican líderes del 
movimiento evangélico español.  Por 
su parte, Máximo Álvarez, director 
de Evangelismo a Fondo, explicó 
que «desde hace muchas décadas 
hay iglesias y ministerios que están 
con esta visión de plantar iglesias 
en los lugares donde todavía no hay 
testimonio evangélico».

La comunidad evangélica en España 
ha encontrado un terreno cada vez más 
favorable para desarrollarse, incluso 
frente a los desafíos que enfrenta el país 
en cuanto a normativas para espacios 
religiosos. Las nuevas iglesias cumplen, 
además de su función espiritual, un rol 
social al promover valores comunitarios 
y de integración en sus localidades.

El crecimiento evangélico responde a 
necesidades de acceso geográfico, ya 
que muchos de los nuevos centros de 
culto se encuentran en áreas urbanas 
y suburbanas. Con esto, se facilita 
a la comunidad la posibilidad de 
congregarse y participar en actividades 
de servicio comunitario.

Según el informe de octubre, el 
panorama actual es alentador para la 
comunidad evangélica en términos de 
diversidad e inclusión, al ofrecer un 
espacio donde las personas pueden 
encontrar apoyo espiritual y social. En 
muchas localidades, las iglesias también 
organizan actividades abiertas al público 
que refuerzan el sentido de comunidad, 
enfatizando el valor de una sociedad 
plural y acogedora.

Esta expansión refuerza cómo la 
comunidad evangélica contribuye a 
la vida religiosa y social en España, 
aportando desde una perspectiva basada 
en la inclusión y el respeto. ■

Aumento de iglesias 
evangélicas en España

Foto: Un campo saqueado en la aldea de Michwar.

Foto: Iglesia Evangélica Cristo Vive Madrid
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Los cristianos sirios de Alepo se 
enfrentan a un «grave peligro» después 
de que las milicias islamistas tomaran el 
control de la ciudad, según afirman los 
líderes de la iglesia local. Las milicias, 
incluidos grupos yihadistas, han tomado 
el control tras la retirada de las fuerzas 
gubernamentales y están retirando todas 
las decoraciones navideñas, según un 
informe.

El arzobispo maronita de Alepo, Joseph 
Tobji, describió la situación como 
un ‘limbo’, señalando que los grupos 
armados tomaron el poder después 

de una ofensiva sorpresa, según la 
Agencia Fides. «La vida aquí ha 
vuelto a la normalidad. La situación 
estaba tranquila, pero ahora todo está 
cerrado», dijo el arzobispo Tobji.

Según el padre Hugo Alaniz, del 
Instituto del Verbo Encarnado, casi 
toda Alepo está ahora bajo el control 
de las milicias, y los líderes religiosos 
visitan las parroquias para ofrecer 
apoyo. Aunque su iglesia permanece 
abierta, muchos residentes, estudiantes y 
ancianos, se han trasladado a otras partes 
de la ciudad en busca de seguridad.

La Fundación Cristiana Iraquí informó 
en las redes sociales que los militantes 
habían comenzado a retirar los adornos 
navideños y habían decapitado a los 
soldados capturados. El grupo también 
pidió oraciones por los cristianos y 
otras minorías en Alepo.

El grupo de derechos humanos Christian 
Solidarity International, con sede en 
Suiza, dijo en un comunicado que 
Hayat Tahrir al-Sham, anteriormente 
conocido como Jabhat al-Nusra, había 
tomado el control de Alepo, reflejando 
la captura de Mosul por parte del Estado 

Los cristianos sirios en “grave 
peligro” mientras las milicias 
islamistas toman Alepo

Foto:Facebook - Asociación Bautista 
del Condado de Jasper, MS

Islámico en 2014. La toma de poder 
de este grupo yihadista ha infundido 
miedo entre las diversas comunidades 
religiosas de Alepo, incluidos cristianos, 
alauitas, chiítas y sunitas no observantes, 
debido a la historia de HTS de imponer 
una estricta ideología supremacista 
sunita con persecución violenta, señaló.

La Comisión de Investigación de 
las Naciones Unidas sobre Siria ha 
documentado la brutal gestión de HTS, 
marcada por ejecuciones, torturas, 
violencia sexual y detenciones arbitrarias, 
además de la profanación de lugares 
religiosos. Estas acciones recuerdan el 
duro régimen que se vivió durante su 
anterior control, de 2012 a 2016.

HTS tiene una presencia 
militante importante en 
Siria, y su liderazgo de la 
ofensiva ha convertido a 
este en el conflicto más 
notable de la actual guerra 
civil siria desde que se 
acordó un alto el fuego en 
2020.

«El representante especial del 
presidente Trump para Siria, James 
Jeffrey, reconoció en 2021 que HTS 
había estado funcionando encubierto 
como un ‘activo’ de la política de 
Washington en Medio Oriente, a pesar 
de su designación como organización 
terrorista», dijo John Eibner, presidente 
internacional de CSI. Poco antes del día 
de las elecciones, el presidente electo 
Donald Trump se comprometió a 
proteger a los cristianos perseguidos.

«El presidente entrante tiene ahora 
una oportunidad de oro para cumplir 
su promesa», dijo Eibner. «Los 

cristianos y quienes valoran la libertad 
religiosa y otros derechos humanos 
fundamentales deberían insistir en que 
se cumpla esta promesa preelectoral».

El Observatorio Sirio de Derechos 
Humanos, con sede en el Reino Unido, 
informó de que más de 300 personas, 
entre ellas al menos 20 civiles, han 
muerto desde que comenzó la ofensiva. 
Los rebeldes, liderados por el grupo 
militante islamista HTS y facciones 
aliadas, han tomado el control del 
aeropuerto de Alepo y de decenas de 
localidades cercanas, informó la BBC.

HTS tiene una presencia militante 
importante en Siria, y su liderazgo de 
la ofensiva ha convertido a este en el 
conflicto más notable de la actual guerra 
civil siria desde que se acordó un alto el 
fuego en 2020.

Según el ejército sirio, el ataque a Alepo 
abarcó más de 100 km de frentes. Hubo 
numerosas bajas entre sus soldados 
y los rebeldes controlan  partes 
importantes de la ciudad. Las fuerzas 
gubernamentales han prometido un 
contraataque, pero no han facilitado un 
cronograma específico.

La fuerza aérea rusa llevó a cabo ataques 
aéreos en Alepo, lo que marca la primera 
intervención militar de Rusia en la ciudad 
desde 2016, cuando ayudó a las fuerzas 
del gobierno sirio. Los ataques dirigidos 
contra posiciones rebeldes se producen 
cuando el presidente sirio, Bashar al-
Assad, se ha comprometido a “defender 
la estabilidad y la integridad territorial 
[de Siria]”, según un comunicado de su 
oficina. ■

Fuente: christianpost.com

Foto: BAKR ALKASEM/AFP vía Getty Images
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La nueva película ‘Salto de Fe’ (Leap 
of Faith), nos desafía a considerar si 
podemos pensar de forma diferente, 
en un mundo convulsionado, pero aun 
unidos por la Palabra de Dios.

A lo largo de un año, doce líderes 
cristianos diversos luchan por encontrar 
esperanza y compañerismo en una serie 
de retiros que rompen barreras en Grand 
Rapids, la ciudad y sede del condado 
de Kent en el estado estadounidense de 
Míchigan.

Reunidos por Michael Gulker, de The 
Colossian Forum, cinco mujeres y siete 
hombres exploran algunos de los temas 
más polémicos de la actualidad. Las 
divisiones entre ellos se hacen evidentes 

y ponen a prueba tanto su creencia 
común en la importancia universal del 
amor y la bondad como los vínculos que 
construyen durante el encuentro.

La película es producida por Morgan 
Neville (director y productor ganador 
de premios Oscar, Grammy y Emmy, 
conocido por su trabajo como 
documentalista cultural) y dirigida 
por Nicolás Ma (escritor y productor 
galardonado que vive en Brooklyn). 
Produjo el documental ¿Quieres ser mi 
vecino? (Won’t You Be My Neighbor), 
sobre la vida de Fred Rogers, que 
se estrenó en el Festival de Cine de 
Sundance de 2018, y, más recientemente, 
el documental de la WNBA Unfinished 
Business, que se estrenó en el Festival 

Una perspectiva diferente sobre el 
nacimiento de Jesús.  Cada año, millones 
de personas en todo el mundo celebran 
la Navidad. Sin embargo, ¿qué significa 
todo ese despliegue? ¿Entendemos 
realmente la profunda importancia y 
autenticidad del nacimiento de Jesús? 
¿Por qué la virgen María? ¿Por qué 
un carpintero llamado José? ¿Por qué 
los pastores pobres y los reyes ricos se 
desviven por ir a adorar a un niño en 
un pesebre? ¿Un rey recién nacido? 
¿Y por qué las profecías del Antiguo 
Testamento que predijeron el nacimiento 
de Jesús en Belén son tan importantes 
para la historia navideña?

Un nuevo docudrama, producido por 
Turning Point Productions, ofrece una 

reflexión profunda sobre el momento 
más trascendental de la historia de la 
humanidad: el nacimiento de Jesús. 
Basándose tanto en el Antiguo como en el 
Nuevo Testamento, el destacado pastor, 
autor y teólogo Dr. David Jeremiah 
proporciona respuestas a algunas de las 
preguntas que más invitan a la reflexión 
en torno al momento de mayor carga en 
la historia de la humanidad.

En ¿Por qué la Natividad? Jeremiah 
analiza detalladamente a las personas y 
los eventos que rodean la historia de la 
Natividad y por qué cada uno de ellos 
fue elegido para su propósito específico.

La propuesta es celebrar esta temporada 
especial repasando la historia de la 

‘Por qué la Natividad?’

‘Salto de Fe’ 
de Cine de Tribeca en 2022.

Expresa Morgan Neville: «Quiero 
seguir haciendo películas que 
aborden esta brecha en la amabilidad 
y la comprensión, porque siento 
que es un tema con el que todos, 
independientemente de la religión o el 
partido político, pueden identificarse».

Inspirador y provocador, ‘Salto de Fe’ 
explora si podemos estar en desacuerdo 
y aun sin pertenecer unos a otros en un 
mundo dividido.
‘Salto de Fe’ ya está disponible en las 
plataformas de streaming de contenido 
audiovisual. ■

leapoffaithmovie.com

‘Navidad bajo la  
 aurora boreal’

‘Navidad bajo la aurora boreal’ 
(Christmas Under The Northern 
Lights) cuenta el momento de una 
historiadora que regresa a la ciudad 
natal de su padre para ver la aurora 
boreal e, inesperadamente, encuentra 
más cosas que la mantienen allí.

La escritora Erin (Jill Wagner) es una 
historiadora urbana que ha publicado 
un libro de éxito pero sufre por falta 
de inspiración y lucha por decidir de 
qué debería tratar su próximo libro.

Por lo que decide acompañar a su 
padre Doug (Bruce Boxleitner) en 
un viaje de Navidad hacia Aurora, la 
antigua ciudad natal de la familia, en 
una misión que es en parte un negocio 

(vender la casa familiar) y por sobre 
todo cumplir un importante objetivo 
de su lista de deseos: ver la aurora 
boreal iluminar el cielo del norte, lo 
que significaría una de sus principales 
metas a cumplir.

La agente inmobiliaria Lori (Lauren 
Holly) y el amigo de la familia y 
guía turístico local Trevor (Jesse 
Hutch) crean una Navidad inspirada 
en cada aspecto por la fe, el amor y 
la esperanza, tanto que las campanas 
navideñas colgadas durante décadas 
en un bosque suenan en una canción 
ininterrumpida que es el presagio de 
milagros por venir.

Con la ayuda del atractivo Trevor, el 

corazón y los ojos de Erin se abren 
inesperadamente a un mundo y una 
nueva vida en los que nunca había 
pensado.

‘Navidad bajo la aurora boreal’ 
saca a relucir a los pesos pesados 
del cine navideño con Jill Wagner y 
Jesse Hutch encabezando el reparto. 

Ambos actores son conocidos por 
su extenso trabajo en televisión y 
en cine. También han protagonizado 
numerosas películas navideñas, por 
ejemplo: “Un milagro Navideño 
para Daisy” (Wagner) y “Una 
bendición navideña” (Hutch) solo 
por mencionar algunos de esos 
filmes.■

primera Navidad. Para esto, en la página 
web en español del ministerio se pueden 
solicitar una serie de recursos especiales.
El ministerio está planificando que el día 
14 de diciembre en toda Hispanoamérica 
se proyecte este documental en las 
iglesias, en escuelas, cárceles, cines 
itinerantes, misiones evangelísticas, en 
las casas, y en todo lugar donde exista 
una persona interesada en compartir el 
mensaje de salvación con otros. 

¿Por qué la Natividad? ofrece una 
invitación a un viaje en el tiempo para 
experimentar las vistas y los sonidos 
de esa primera Navidad. La pasión más 
grande del Dr. David Jeremiah es la de 
compartir a Jesucristo. Es por ello que 
este proyecto lo entusiasma tanto ■

PELICULAS
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«Estaba también allí Ana, profetisa, 
hija de Fanuel, de la tribu de Aser, de 
edad muy avanzada, pues había vivido 
con su marido siete años desde su 
virginidad, y era viuda hacía ochenta 
y cuatro años; y no se apartaba del 
templo, sirviendo de noche y de 
día con ayunos y oraciones. Esta, 
presentándose en la misma hora, daba 
gracias a Dios, y hablaba del niño a 
todos los que esperaban la redención 

Una Anciana llamada Ana
en Jerusalén». Lucas 2:36-38

Se ha dicho que Lucas es el primer 
historiador cristiano pues ubica el 
nacimiento de Jesús en la Historia 
y escribe siguiendo un método que 
él mismo describe. El contexto de 
los versículos que compartimos lo 
constituye la visita de José y María 
para presentar al niño Jesús en el 
templo de Jerusalén. No sabemos 

cómo Lucas obtuvo la información, 
pero seguramente una fuente 
confiable le habló de dos ancianos: 
Simeón y Ana. La historia de Simeón 
es sumamente interesante, pero 
queremos enfocarnos en Ana, una 
mujer que, si se casó a los trece (algo 
usual para la época), tendría en ese 
momento unos ciento cuatro años. 
Podemos imaginarla encorvada y 
llena de arrugas.

CURIOSIDADES
Utilizando muy pocas palabras 
el relato hace una rica semblanza 
de Ana. Comienza diciendo que 
era profetisa. Luego, ofrece datos 
familiares: menciona el nombre de 
su padre y la tribu de Israel a la cual 
pertenecía. A partir de allí describe su 
actividad.

«No se apartaba del templo». Uno 
pensaría que se refiere a formar parte 
de una congregación religiosa, pero es 
más probable que tenga que ver con la 
creencia de que el templo era la casa 
de Dios. Entonces, no se trataba solo 
de estar unida a sus hermanos, sino 
también de la comunión que tenía con 
el Dios de Israel (sin la cual, además, 
hubiera sido incapaz de ejercer el rol 
de profetisa).

«Sirviendo de noche y de día con 
ayunos y oraciones». Lucas revela 
otros tres aspectos: primero, el 
servicio. Ana no se quedó lamiendo 
sus heridas -la temprana viudez, la 
soledad- sino que dio un propósito a 
su existencia. 
Segundo, la constancia que implica la 
expresión «de noche y de día». Hay 
personas que solo sirven «de día», 
cuando los demás los ven, pero servir 
«de noche» es estar presente cuando 
todos se han ido. Además, no ponía la 
edad como excusa. 
Tercero, «con ayunos y oraciones» 
muestra que no era simplemente 
altruismo, sino fruto de su búsqueda 
de Dios.

Cuando dice que «presentándose 
a esa misma hora», hace alusión 
al encuentro de Ana con Jesús: el 
instante en que supo que ese bebé 
salvaría a su pueblo. Según el texto, 
esa convicción se tradujo es dos 
acciones: agradecer a Dios por la 
salvación de Israel y compartir la 
buena noticia. Nótese la madurez 
de la anciana: no se centró en la 
bendición recibida, sino en Aquel que 
habría de redimir a Israel.

Por qué Lucas incluyó 
esta breve historia en su 
evangelio? Hay quienes 
creen que para indicar 
que Dios premia la fe. 
Nosotros formulamos una 
interpretación diferente: 
se propuso presentar 
a Ana como un modelo 
de fe y conducta que 
impulse a sus lectores 
-a nosotros mismos- a 
imitarla. ■

¿Por qué Lucas incluyó esta 
breve historia en su evangelio? 
Hay quienes creen que para indicar 
que Dios premia la fe. Nosotros 
formulamos una interpretación 
diferente: se propuso presentar 
a Ana como un modelo de fe y 
conducta que impulse a sus lectores 
-a nosotros mismos- a imitarla. ■

Serie PERLAS DE LA BIBLIA
Por: Pablo R. Bedrossian
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James Innell Packer fue
un teólogo, clérigo y 
escritor evangélico 
nacido en Inglaterra.  
Es considerado 
una de las figuras 
más influyentes del 
movimiento evangélico 
en el siglo XX.

Fue reconocido como uno de los 
teólogos prácticos más influyentes 
del siglo XX. Tras casi 70 años de 
escritura y ministerio, llamó a la 
iglesia a tomarse en serio la santidad 
y el arrepentimiento al caminar en el 
Espíritu y luchar contra el pecado. 
Se veía a sí mismo como una voz 
que llamaba a la gente a regresar a 
los viejos caminos de la verdad y la 
sabiduría. En ese propósito, fue una 
figura clave para rescatar el legado de 
los puritanos.

Bienvenidos a este resumen de la vida 
y del pensamiento de J. I. Packer 
(1926-2020).

Un accidente divino

J. I. Packer nació el 2 de julio de 
1926 en Gloucester, Inglaterra. Su 
padre era empleado en una compañía 
de trenes. Packer fue el primogénito, 
tres años mayor que su única hermana. 
Su familia de clase media hacía parte 
de la Iglesia de Inglaterra, pero nunca 
llegaron a ser algo más que cristianos 
nominales.

Una de las experiencias más fuertes 
de la infancia de Packer fue a los 
siete años, cuando fue arrollado por 

un vehículo que transportaba pan, 
mientras huía de un compañero 
que le hacía bullying. Debido a este 
accidente, Packer llevó una cicatriz 
en su cabeza toda la vida. Por causa 
del accidente, tuvo que renunciar a 
su sueño de ser un jugador de cricket, 
sus padres también le restringieron 
sus salidas a la calle a jugar con otros 
niños, lo que lo obligó a dedicarse 
casi exclusivamente a actividades 
académicas.

Pronto Packer se empezó a destacar 
como estudiante y a los 18 años pudo 
ingresar a la Universidad de Oxford. 
Sin embargo, solo dos semanas 
antes de ingresar a la Universidad 
en 1942, Packer entregó su vida 
a Jesucristo cuando asistió a un 
evento evangelístico organizado por 
InterVarsity, un ministerio dedicado 
a la predicación dentro de las 
universidades.

Un siervo influyente

Ingresó a Oxford para buscar un título 
en Estudios Clásicos. Estando en la 
Universidad, tuvo la oportunidad de 
conocer a C. S. Lewis (1898-1963) 

J. I. Packer: Vida y obra del 
gran teólogo y escritor inglés

con quien nunca tuvo una relación 
de amistad, pero quien influiría 
profundamente en su vida. 

Antes de dejar la Universidad 
con un pregrado, una maestría y 
un doctorado, Packer ya estaba 
pensando en el ministerio. De hecho, 
su tesis doctoral sobre el famoso 
pastor puritano Richard Baxter 
(1615-1691) fue presentada en 1952.
Una vez graduado, Packer no quiso 
para sí mismo una carrera académica. 
Inmediatamente se convirtió en 
ministro y comenzó a servir como 
pastor asociado en los suburbios de 
la ciudad de Birmingham. Siendo un 
joven que se iniciaba en el ministerio, 
Packer conoció a la joven Kit Mullet, 
con quien se casaría en 1954.

Durante los siguientes siete años, 
hasta 1961, Packer se convirtió en 
orador de la Tyndale Hall, un colegio 
teológico de Bristol. Durante los años 
60, Packer fue el director de Latimer 
House en Oxford, un centro de estudios 
y recursos dedicado al intercambio de 
ideas evangélicas dentro de la Iglesia 
de Inglaterra. Estando en este cargo, 
empezó a destacarse como uno de 
los líderes evangélicos ingleses más 
importantes de su tiempo. 

En los años 70 asumió el papel de 
director de la Tyndale Hall. Desde allí 
su voz y su influencia se extendieron 
aún más a través del mundo 
evangélico, especialmente en Europa 
y Norteamérica.

En 1979, Packer se trasladó 
inesperadamente a Canadá para servir 
en el Regent College en Vancouver. 
Aunque esta decisión pareció extraña 
en un principio, con el tiempo sirvió 
para ampliar su influencia. Sirvió 

allí como Profesor de Teología de 
la Junta de Gobernadores de la 
institución. J. I. Packer murió el 17 
de julio de 2020.

Antes de dejar la 
Universidad con un 
pregrado, una maestría 
y un doctorado, Packer 
ya estaba pensando 
en el ministerio. Una 
vez graduado, no quiso 
para sí mismo una 
carrera académica. 
Inmediatamente se 
convirtió en ministro y 
comenzó a servir como 
pastor asociado en los 
suburbios de la ciudad de 
birmingham. 

Escritos de talla mundial

Packer fue muy conocido gracias a 
sus escritos. Tan solo su primer libro 
‘El fundamentalismo y la Palabra 
de Dios’ (1958) vendió 20.000 
copias durante el primer año y se ha 
estado imprimiendo constantemente 
desde entonces. El libro trata sobre 
la defensa de la autoridad de las 

EL PERSONAJE

“Packer se empezó 
a destacar como 
estudiante y a los 18 
años pudo ingresar a la 
Universidad de Oxford. 
Dos semanas antes de 
ingresar entregó su vida 
a Jesucristo cuando 
asistió a un evento 
evangelístico organizado 
por InterVarsity, un 
ministerio dedicado a la 
predicación dentro de las 
universidades”

Foto: Nayibe Gómez, basada en una foto publicada en TGC
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Escrituras, algo que se convirtió en 
una pasión de por vida para Packer.

La famosa revista Time nombró 
a Packer como uno de los 15 
evangélicos más influyentes del 
mundo en el año 2005, y Christianity 
Today puso a uno de sus libros en la 
lista de los 50 mejores libros que han 
formado a los evangélicos. El libro 
de Packer ocupó el quinto lugar; 
es precisamente su famosa obra ‘El 
conocimiento del Dios santo’ (1973). 
Esta comenzó como una serie de 
artículos bimestrales para una revista 
teológica, y llegó a ser la obra que 
más amplió su reconocimiento a nivel 
internacional. Este libro ha vendido 
más de un millón y medio de copias a 
nivel mundial.

La famosa revista Time 
nombró a Packer como 
uno de los 15 evangélicos 
más influyentes del 
mundo en el año 2005, y 
Christianity Today puso 
a uno de sus libros en la 
lista de los 50 mejores 
libros que han formado a 
los evangélicos. El libro 
de Packer ocupó el quinto 
lugar; es precisamente 
su famosa obra ‘El 
conocimiento del Dios 
santo’ (1973). 

A través de sus conferencias, Packer, 
que siempre se consideró a sí mismo 
como un evangélico de tradición 
anglicana de iglesia baja y calvinista, 
también ayudó a difundir ideas que 
rescataban el legado puritano hacia 
una nueva generación de pastores y 
ministros de la iglesia. 

Aunque siempre fue anglicano, él 
nunca puso a su denominación por 
delante: su propósito siempre fue que 
el evangelio avanzara.

Su teología

Uno de los aspectos fundamentales 
y centrales de la teología de J. I. 
Packer es su defensa de la inerrancia 
bíblica. En febrero de 1977, se reunió 
con R. C. Sproul (1939-2017) y 
otros teólogos evangélicos para una 
conferencia sobre la autoridad de 
las Escrituras en Mount Hermon, 
California. 

Más tarde ese mismo año, los teólogos 
formaron el “Consejo Internacional 
de Inerrancia Bíblica”, que produjo 
la Declaración de Chicago de 
Inerrancia Bíblica un año después, 
con Sproul como representante 
principal.

Por otro lado, Packer sirvió durante 
años como asesor teológico de 
Christianity Today, donde publicó 
una gran cantidad de artículos. En 
ellos plasmó su pensamiento sobre 
teología, crítica cultural, historia y 
vida cristiana.

También fue un promotor del diálogo 
y la unidad entre los cristianos. Sin 
embargo, su única base para cualquier 
diálogo eran los principios ortodoxos 
estrictos de la fe evangélica, como 
la doctrina de la justificación por la 
fe. De la misma manera, refutó el 
universalismo y combatió el error en 
cuanto a malas interpretaciones de las 
Escrituras.

Siempre fue considerado como 
una persona tranquila y amable, 
especialmente por aquellos que le 
fueron cercanos. Sus posiciones 
conservadoras fueron tan firmes, que 
fue expulsado de la Iglesia anglicana 
al oponerse a la postura oficial de 
la denominación de caminar hacia 
una aprobación del matrimonio 
homosexual. 
Hasta su muerte, Packer perteneció a 
una denominación anglicana de corte 
conservador.

Una de las grandes pasiones de 
Packer fue defender la visión de que 
la Biblia corresponde fielmente a las 
palabras de Dios. Fue un defensor 
apasionado de la autoridad bíblica. 

Publicó libros sobre la confiabilidad 
de la Escritura y fue el editor general 
de la English Standard Version, trabajo 
que consideró el más importante de 
toda su vida.

El evangelio en toda la vida

A pesar de su profunda formación 
académica, una de las pasiones de 
Packer era llevar la verdad de Dios a 
las personas del común con un corazón 
pastoral. Fruto de esto fue también 
su carácter piadoso y ejemplar 
entre aquellos que lo conocieron. El 
conocimiento de Dios no solo afectó 
su mente, sino también su corazón y 
sus acciones. Él siempre fue enfático 
en que todos los creyentes pensaran y 
actuaran correctamente en todas las 
esferas de su vida.

A través de su obra, logró crear un 
material siempre reflexivo, organizado 
lógicamente, claramente plasmado y 
profundamente concebido.  Alguien 
le preguntó un tiempo antes de su 
muerte cuáles podrían ser sus últimas 
palabras a la iglesia. Él respondió: 
«Creo que puedo reducirlo a pocas 
palabras: Glorificar a Cristo en 
todos los sentidos». Si tenemos que 
quedarnos con algo de la vida de 
este hombre, es eso: la gloria de Dios 
como nuestro propósito más deseable.

¿Y tú? ¿Qué piensas? ¿Has leído 
alguno de los libros de J. I Packer? 
Si conocías la obra de Packer, ¿cómo 
te ha influenciado? ¿De qué formas 
debemos rescatar la autoridad y la 
profundidad de las Escrituras en este 
tiempo? ¿Estás comprometido con 
servir al Señor fielmente, incluso en 
medio de una cultura que quiere diluir 
la verdad bíblica? ■

Por Giovanny Gómez Pérez, 
cofundador y director de BITE
biteproject.com

A través de su obra, 
logró crear un material 
siempre reflexivo, 
organizado lógicamente, 
claramente plasmado 
y profundamente 
concebido.  Alguien le 
preguntó un tiempo antes 
de su muerte cuáles 
podrían ser sus últimas 
palabras a la iglesia. Él 
respondió: “Creo que 
puedo reducirlo a pocas 
palabras: Glorificar 
a Cristo en todos los 
sentidos”.

Una de las grandes 
pasiones de Packer 
fue defender la visión 
de que la biblia 
corresponde fielmente 
a las palabras de 
Dios. Fue un defensor 
apasionado de la 
autoridad bíblica. 

Fotografía de los últimos años de vida de J. I. Packer.

J. I. Packer.

En la imagen, el Dr. Sproul es el segundo desde la derecha 
en la fila superior. J. I. Packer está a su lado, tercero desde 
la derecha. El Dr. Norman Geisler está en la fila inferior, el 
segundo desde la derecha. / Foto: Defending Inerrancy
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La cantante de música 
cristiana Julissa Arce 
Rivera, mejor conocida 
como JULISSA presenta 
‘Te Prometo’.

La canción escrita por Mike Rivera, 
fue la primera que lanzó JULISSA en 
su carrera musical, en 1998, que hizo 
a dúo con Luis Santiago y formó 
parte de su álbum debut «Regresará 
por Mi». 

Expresa Julissa: «Ya han pasado 25 
años de esta travesía llena de muchas 

Juan Luis Guerra exalta 
a Jesús tras ganar en los 
Latin Grammy 2024

“MEMORIAS”. Estoy emocionada 
de anunciarles que lanzamos “Te 
Prometo”, la primera canción de este 
viaje inolvidable». Y adelanta como 
primicia: «Esta canción es parte de 
la grabación de mi nuevo álbum 
‘Memorias | Un Viaje Sinfónico de 
Fe y Esperanza’ que saldrá en 2025».

Producido por Mike Rivera & Julissa 
Arce-Rivera para Julissa Ministries 
Inc, ‘Te Prometo’ fue filmado y 
grabado en vivo en el Teatro Martí, 
La Habana, Cuba, histórico coliseo 
inaugurado en 1884 y escenario de 
enorme prestigio en la vida cultural 
habanera. 

JULISSA festeja los 25 años del 
lanzamiento de su tema ‘Te Prometo’ 

El cantante dominicano Juan Luis 
Guerra, con 67 años y más de 40 
años de carrera, siempre ha hablado 
abiertamente de su fe cristiana, y 
junto a su banda 4.40 se llevaron el 
premio al mejor álbum del año por su 
proyecto ‘Radio Güira’.

MUSICA

También consiguió varios galardones 
más: el de mejor grabación de álbum 
merengue y bachata por su proyecto 
«Radio Güira», consiguiendo el de 
mejor grabación del año y mejor 
canción tropical por su tema ‘Mambo 
23’; esto en la 25º Edición de los 

Latin Grammy 2024, que se llevaron 
a cabo en el Kaseya Center de Miami, 
Florida, Estados Unidos.
Tras recibir el galardón, Juan 
Luis Guerra compartió junto a los 
nominados diciendo «Después de 40 
años de carrera me siento gozoso 

de estar junto a ustedes». Además el 
cantante al recibir el premio al mejor 
álbum agregó: «La idea de Radio 
Güira fue de Jesús, completamente 
de Jesús. Él nos dio la sabiduría, nos 
dio el entendimiento, así que toda la 
gloria y la honra para Él. Todo el que 
reciba la gracia entra de cabeza para 
el cielo. Gloria a Dios».

Juan Luis Guerra compartió un 
emotivo mensaje en su cuenta oficial de 
Instagram: «¡Toda la gloria a ti Señor 
Jesús! Gracias a la academia por estos 
reconocimientos. A mi esposa, hijos, 
manager, músicos, técnicos y familia 
4.40. Gracias a Noah y Rimas. ¡A todos 
nuestros fans por el cariño y a nuestra 
Republica Dominicana ¡Todo el que 
reciba la gracia entra de cabeza pal 
cielo! ¡¡A celebrar!!». 

El cantante dominicano 
Juan Luis Guerra, con 67 
años y más de 40 años 
de carrera, siempre ha 
hablado abiertamente de 
su fe cristiana, y junto a 
su banda 4.40 se llevaron 
el premio al mejor álbum 
del año por su proyecto 
‘Radio Güira’. 

«Radio Güira» es el segundo 
extended play del dominicano 
Juan Luis Guerra, lanzado el 3 
de noviembre de 2023 por Rimas 
Entertainment. Escrito y producido 
por Guerra y Janina Rosado, el EP 
de seis temas está inspirado en una 
transmisión de una estación de radio 
creada por Guerra titulada 4:40 FM. 

“La idea de Radio 
Güira fue de Jesús, 
completamente de Jesús. 
Él nos dio la sabiduría, 
nos dio el entendimiento, 
así que toda la gloria y 
la honra para Él. Todo el 
que reciba la gracia entra 
de cabeza para el cielo. 
Gloria a Dios”, dijo el 
cantante.

Explorando una variedad de sonidos 
y géneros musicales diferentes, el 
material discográfico abarca blues, 
jazz, rock, big band, bachata, mambo 
y merengue e incluye la participación 
del pianista Michel Camilo.

En cuanto a la temática, Guerra 
describió el concepto del EP como 
algo innovador, imaginando una 
estación que toca música 4.40 
en diferentes partes del mundo e 
incluyendo interludios de sketches de 
comerciales y anuncios telefónicos. 
Cada una de las seis canciones se 
presenta con cápsulas de voz en 
off. Grabado y mezclado por Allan 
Leschhorn y masterizado por Adam 
Ayan, es su segundo EP después de 
Acústico Privé (2020). 

El material fue respaldado por su 
sencillo principal, ‘Mambo 23’ y el 
29 de septiembre de 2023 la canción 
fue incluida en la lista de canciones de 
la última etapa del Tour Entre Mar y 
Palmeras (2022-24) que realizó Juan 
Luis Guerra. ■

facebook.com/juanluisguerra440

La orquesta sinfónica fue dirigida por 
Héctor David Aguilar y acompañada 
por Sammy Félix (batería), Carlos 
Alamino Jr. (bajo), Joel Sosa 
(piano), Leonardo Vera (teclado), 
Yasniel Ojeda (guitarra eléctrica), 
Josué Lescaille (guitarra acústica), 
y en las voces por Dainela Argüelles 
Duany, Yoniel Morales Domínguez, 
Claudia Iser Carrasco & Efraín 
Valdez.

En su plataforma social de Instagram 
@julissamusic la cantante agradece 
a cada uno de los que fueron parte, 
colaboradores y músicos, por la noche 
del concierto que fue todo un éxito. 

«Ya de regreso en casa después de un 
viaje inolvidable a Cuba. Y mientras 
pienso en todo lo que vivimos, quiero 
tomar un momento para agradecer 
a todos quienes fueron parte de 
este tiempo especial e histórico. 
Primeramente quiero agradecer 
a Dios por Su fidelidad y bondad 
para con nuestras vidas; Por hacer 
lo que hicimos y por confiarnos la 
oportunidad de llevar el mensaje 
de salvación cantado y predicado 
a lo largo de estos 25 años». 
Continúa: «Gracias a mi amado @
MikeRiveraMusic por su gran visión 
y por poner su alma, toda su fuerza 
y corazón en este proyecto. ¡Te amo 
mi amor!».  Y finaliza: «Gracias 
a la princesa de nuestra casa @
AlyrahAnais por acompañarme y 
por unir su hermosa voz y corazón 
a esta celebración que también es 
parte de la historia y las memorias de 
nuestra familia».

El primer álbum solista de JULISSA 
«Regresará por Mi» se lanzó en 
1998. La producción discográfica 
fue producida, arreglada y grabada 
por su esposo, Mike Rivera. En 
este proyecto colaboraron músicos 
de la talla de: Wiso Aponte, Ismael 
Rivera, David Quiñonez, Carlos 
Vélez y la sección de cuerdas de la 
Orquesta Sinfónica de Honduras 
estuvo bajo la dirección de Héctor 
David Aguilar.

Después de este primer álbum, 
JULISSA emprendió una gira 
internacional que la llevó a recorrer 
casi toda América en el proyecto “Las 
últimas Cruzadas del Milenio con el 
Evangelista Yiye Ávila”.

En 1999, el disco ganó el Premio Tu 
Música en Puerto Rico como Álbum 
Cristiano del Año y el Premio Tito 
Lara como Álbum del Año. También 
fue nominado a dos Premios 
Viva en Guatemala como Álbum 
Internacional del Año y Cantante 
Internacional del Año. 

Expresa Julissa: “Ya 
han pasado 25 años de 
esta travesía llena de 
muchas MEMORIAS. 
Estoy emocionada 
de anunciarles que 
lanzamos ‘Te Prometo’, 
la primera canción de 
este viaje inolvidable”. 
Y adelanta como primicia: 
“Esta canción es parte de 
la grabación de mi nuevo 
álbum ‘Memorias | Un 
Viaje Sinfónico de Fe y 
Esperanza’ que saldrá en 
2025” 

Julissa nació en Chicago, Illinois, 
de padres puertorriqueños, siendo la 
mayor de cuatro hermanos. Comenzó 
a cantar a los doce años con el coro 
de su iglesia. A los 16 años empezó a 
hacerlo de manera profesional con un 
grupo llamado Generación Escogida. 
Con ellos participó en varios discos. 
Durante las grabaciones, conoció 
al músico, compositor y productor 
Mike Rivera con quién contrajo 
matrimonio el 29 de noviembre de 
1997 y se mudó junto a él a Dorado, 
Puerto Rico. Julissa y Mike tienen 
tres hijos: John Michael, Alyrah y 
Jayden. ■

facebook.com/amigosdejulissa
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Living presenta un tema grabado 
durante el concierto de presentación de 
su más reciente producción discográfica 
en su natal COL. Se trata del tema ‘LO 
QUE CREES DE MÍ – En vivo’ 
desde Bogotá, Colombia., que captura 
la energía y la grata experiencia de ese 
concierto en particular.

Si bien la intención de la 
banda originalmente no 
era lanzar este material, 
el resultado fue tan bueno 
que decidieron presentarlo 
como sencillo para 
compartir lo vivido aquella 
noche en bogotá

El tema ‘LO QUE CREES DE MÍ – 
En vivo’ desde Bogotá, COL. es una 
balada pop con influencias de blues, 
que a partir de los primeros acordes de 
guitarra atrapa con su melodía pegadiza; 
estos sonidos alternativos son parte de la 
propuesta de Living para que la gente 
pueda escuchar algo diferente al sonido 
del worship moderno, pero que a su vez, 
lleve al oyente a conectarse con el amor 
de Dios.

Los solistas que tienen a su cargo la 
canción son Diego Sandoval y Wil 
Cañate, que trabajaron su interpretación 
bajo la producción de Sergio Martin y 
Abraham Osorio.

Lucas Consuegra, vocalista y líder de 
la banda, explica: «esta canción está 
inspirada en la idea de conectar con lo 
que Dios dice y piensa de nosotros, y de 
cómo la conexión con está identidad 
más profunda (hijos de Dios) afecta 
para bien todas las esferas de nuestra 
vida». Así puede apreciarse en los 
versos del coro: «Y algo sucederá, sé 
que tu amor lo hará; una vez más con tu 
poder un milagro veré. Busco mi fe en ti, 
en lo que crees de mí, una vez más con 
tu poder un milagro veré».

El video oficial de esta canción 
fue lanzado a través de YouTube 
hace dos semanas y ya rebasa las 
20 mil reproducciones. La banda 
logró capturar con este la atmósfera 
de emoción en el concierto de 
presentación de “Otras esferas”, 
algo que siempre ha sido parte de la 
propuesta artística de Living desde 
sus inicios. La banda eligió Bogotá 
como ciudad para presentar su álbum 
debido a que es la ciudad en la cual 
tienen más oyentes. 

El video fue producido por Luis Borge, 
dirigido por Nicolás Solano y editado 
por George Barros.

‘LO QUE CREES DE MÍ – En vivo’ 
desde Bogotá, COL. de Living es un 
lanzamiento internacional de CanZion y 
ya se encuentra disponible en todas las 
plataformas. ■

facebook.com/official.living

La Catedral estrena su 
versión rock de ‘Yo navegaré’
Desde Córdoba, Argentina, La Catedral 
presenta una nueva propuesta de la 
conocida canción ‘Yo navegaré’ ahora 
producida por Rodrigo Bozian.

La agrupación es reconocida por tener 
su propio sonido, caracterizado por 
unas fuertes influencias del rock. Al 
ser un cover (pues el tema fue escrito 
originalmente en portugués por el 
pastor Azmaveth Carneiro da Silva a 
finales de la década del 80) mantuvieron 
la base espiritual de la canción pero 
adaptándola al estilo worship rock que 
ya los identifica en el vasto universo de 
la música cristiana. A la letra tradicional 
la agregaron un sonido que resonara con 
la pasión que la congregación y la banda 
sienten por la adoración contemporánea.

Sobre la motivación para grabar su 
propia versión de esta canción, Denis 
Milano, líder de La Catedral, cuenta: 

«Decidimos grabar ‘Yo navegaré’ 
porque es una canción profundamente 
significativa en el ámbito espiritual. 
Su mensaje es atemporal, lleno de 
adoración y conexión con el Espíritu 
Santo». Y agrega que al cantar esta 
canción, los lleva a un lugar de intimidad 
y entrega total porque para ellos es más 
que una melodía, es una oración y un 
recordatorio del poder transformador de 
Dios y de su cercanía.

El videoclip oficial de ‘Yo navegaré’ 
fue grabado durante una noche de 
adoración en La Catedral de la Fe, su 
iglesia local en Córdoba, y fue dirigido 
por Matías Cochía.
‘Yo navegaré’ es un lanzamiento 
internacional de CanZion y ya está 
disponible en todas las plataformas de 
streaming. ■

instagram.com/lacatedralok

Eric bustamante anuncia 
con su nuevo sencillo 
navideño que ‘Cristo nació’ 

Es precisamente esta idea la que forma 
parte de la segunda estrofa del tema 
musical: “Ya no está en el pesebre, ya 
no está en la cruz. Él habita en nosotros, 
tenemos Salvador”.

El videoclip fue grabado en una casa 
para inspirar adorar a Cristo en familia 
en esta Navidad en los hogares. Andreu 
Pradas fue el tecladista y productor 
y Manel Pradas fue el director y 
camarógrafo, mientras que Eric editó el 
video y Joan cantó y grabó las guitarras.
Tanto el equipo de Factor de Cambio 
como Eric Bustamante sirven en sus 
iglesias activamente y esta colaboración 
nació con la intención de bendecir a la 
iglesia local. En los próximos meses 
Eric estará mayormente concentrado 
en el servicio de su iglesia, en los 
campamentos de verano (austral) y 

cerrará la temporada con una noche de 
adoración en la Iglesia Impact Church 
de Chicago.

“Lo que inspiró esta 
canción es el nacimiento 
de Jesús y la intención 
de adorarlo, recordando 
que por su nacimiento y 
entrega él hoy habita en 
nosotros”, comenta Eric. 

‘Cristo nació’ de Eric Bustamante 
feat. Factor de Cambio, es un 
lanzamiento internacional de Heaven 
Music disponible para disfrutarse en 
todas las plataformas; el video oficial 
se puede ver en el canal de YouTube del 
cantante. ■

facebook.com/eric.bust

El pastor, compositor y cantante 
argentino Eric Bustamante se une a 
las celebraciones decembrinas con su 
canción ‘Cristo nació’. 
El nuevo sencillo —producido por 
Andreu Pradas— es un tema navideño 
de adoración acústica en el que pueden 
escucharse guitarras, teclados y algunas 
percusiones muy características de la 
música de la temporada. Esta canción 
tiene un featuring de la banda argentina 
Factor de Cambio.

El cantante escuchó una vez a alguien 
decir que Jesús ya no es un niño en un 
pesebre ni un hombre en una cruz, sino 
que ya todo fue consumado y que la 
celebración de su nacimiento y entrega 
siempre debe ser recordada desde la 
esperanza, de que por su gracia sus hijos 
ya han alcanzado todo. 

‘LO QUE CREES DE MÍ’, en vivo 
desde bogotá, COL es el nuevo 
sencillo de Living
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MARCO bARRIENTOS   
CD «Exaltado» 
(2024)

A cuatro años de haber lanzado su 
último álbum completo, el pastor 
Marco Barrientos presenta, con nuevas 
fuerzas y visión respecto de la música, 
su nuevo álbum, titulado «Exaltado», 
con doce temas grabados en vivo en la 
iglesia Más Vida Ciudad de México y 
producido por Steven Richards.

Este es un álbum de adoración 
congregacional en toda la extensión de 
la palabra; el objetivo es ayudar a la 
gente a expresar su amor y devoción 
a Jesucristo a través de canciones de 
exaltación. 

Como anticipo, Barrientos presentó 
los sencillos ‘Yo sé’ (en julio de este 
año), ‘Para siempre te bendeciré’ 
(en septiembre), y ‘Mi tesoro’ con la 
colaboración de su hija Daniela (en 
octubre). Ahora completa la lista de 
temas nuevos con este estreno.

Tras haber pasado por lo que él mismo 
ha denominado «un valle de sombra de 
muerte», en el que atravesó quebrantos 
de salud, depresión y desgaste emocional 
que habían detenido el fluir del Espíritu 
Santo en su vida, hoy Dios le permite 
nuevamente guiar a las personas a 
encuentros transformadores con Dios; 
lejos de ofrecer solamente un concierto, 
procura llevar a los hambrientos a la 
presencia de Dios.

El videoclip de ‘Exaltado’ es una 
sencilla representación de una 
comunidad que canta y expresa su 
gratitud a Jesucristo. 
Este es un lanzamiento internacional de 
Heaven Music que ya está disponible 
para escucharse en todas las plataformas 
digitales. El videoclip del tema principal 
podrá disfrutarse en el canal oficial del 
cantante en YouTube.

facebook.com/marcobarrientosoficial

AbNER LIMA    
EP «Merry Christmas» 
(2024) 

Accento Music se complace en presentar 
el nuevo EP navideño de Abner Lima 
llamado «Merry Christmas» que 
promete llenar tus fiestas de alegría y 
mucho amor. 

Inspirada por su pasión por la 
Navidad, Abner combina clásicos de 
esta temporada con un estilo único 
porque mezcla pop, jazz y un toque 
moderno. El resultado es un proyecto 
que une generaciones y conecta 
corazones.

La idea nació en una conversación 
familiar, donde cada miembro 
compartió sus canciones favoritas 
de la época. De esa lista surgió una 
selección especial que inspira a 
adorar a Cristo y a disfrutar de la 
unión en familia. Desde “All I Want 
for Christmas”, que está dedicada a 
su esposa, y otros clásicos en inglés y 
español que sus hijos aman, el álbum 
busca ser la banda sonora perfecta 
para tus reuniones navideñas.

El cantante quiso mantener la esencia 
de los himnos que todos conocemos, 
pero dándoles un giro fresco que te hará 
cantar y recordar por qué esta época es 
tan especial.

Grabado en Los Ángeles y mezclado en 
México, este álbum refleja el amor y la 
dedicación de Abner y su equipo. Con 
cada canción, no solo quiere contagiar 
el espíritu navideño, sino también 
recordarnos el verdadero significado de 
estas fechas: el amor y la salvación que 
Jesús trajo al mundo.

Con varias presentaciones planeadas y 
la intención de que estas canciones se 
sumen a tu playlist navideña, Abner nos 
invita a celebrar juntos. 

facebook.com/abnerlimaofficial

SOUND OF GRACE           
EP «Real VOL. 2»  
(2024) 

La agrupación colombiana Sound 
of Grace presenta el nuevo EP 
«Real VOL. 2», la segunda parte del 
concierto grabado en vivo en AMS e 
Iglesia Levantémonos y Edifiquemos 
en Bogotá, Colombia el 26 de marzo 
de 2023.

Con letra y música de Joan y Mateo, 
el EP fue mezclado y masterizado por 
Ángelo Diaz para AudiogramaStudios 
y contiene 5 canciones con mucha 
variedad musical y distintos géneros 
que dan diversos colores a este 
lanzamiento. 

Por un lado, hay nuevas versiones de 
las canciones del álbum ‘Al Eterno’, 
lanzado en 2021, con introducciones 
que no van adentrando en las canciones 
originales, también contienen solos 
instrumentales libres los cuales 
aumentan el sentido en vivo para el 
oyente. 

Se distinguen como parte del EP «Real 
VOL. 2», temas como ‘Tu hijo’, ‘Sin 
importar el tiempo’, ‘Tú’ y ‘Todo lo que 
soy’. 

Siendo el 2020 un ciclo cerrado y un 
tiempo de nuevos comienzos con el 
álbum «Al Eterno» que han trabajado 
poco a poco durante el tiempo que 
estuvieron dedicados a los covers, 
queriendo atraer a la juventud con 
nuevas propuestas musicales y fusiones 
para dar a conocer a un Dios real, vivo, 
una verdad presente, donde cantamos 
lo que vivimos, la realidad de Cristo en 
nosotros.

Con este lanzamiento se estrenan el 
videoclip oficial de la canción ‘Tu hijo’, 
disponible en el canal oficial de Sound 
of Grace en YouTube.

facebook.com/soundofgracebanda

GLENDA GARCÍA 
EP «Christmas Hymns»  
(2024) 

La cantante y compositora Mexicana 
Glenda García sorprende una vez más 
con su nuevo EP titulado «Christmas 
Hymns», una cálida producción musical 
repleta de amor, alegría y mucho jazz. 

Glenda ha logrado impregnar esta 
selección de himnos navideños con 
su característico estilo jazz y su toque 
creativo único, siendo fiel a la dirección 
artística de sus últimos proyectos.

El EP incluye cuatro himnos clásicos 
con encantadores arreglos: ‘Angels 
We Have Heard on High’ (Ángeles 
cantando están) con un giro de jazz 
gitano. ‘Away in a Manger / Joy to the 
World’, con un solo de trompeta swing, 
‘O Holy Night’, una emotiva versión 
de jazz y ‘O Come All Ye Faithful / 
Go Tell It on the Mountain’ con un 
vibrante arreglo de big band. 

Junto a su banda, cada canción brilla 
con un encanto especial gracias a la 
integración magistral del grupo que 
acompaña a la cantautora en cada 
interpretación. 

Este proyecto nace del objetivo que 
persigue Glenda García que más 
personas conozcan la historia de Jesús. 
Para ella esta temporada es una hermosa 
oportunidad para compartir esta 
increíble historia de salvación a través 
de canciones que reflejan el verdadero 
significado de la Navidad.

Accento Music presenta el lanzamiento 
internacional del EP Glenda García 
«Christmas Hymns», disponible en 
todas las plataformas digitales. ¡No te 
pierdas este maravilloso regalo musical! 
Sigue a Glenda García en su canal de 
YouTube para disfrutar de la experiencia 
audiovisual de «Christmas Hymns».

facebook.com/glendagarciaoficial

CAMINODEVIDA MUSICA     
EP «Con Nosotros» 
(2024) 

Desde Lima, Perú, Caminodevida 
música, ministerio de alabanza de 
la Iglesia Caminodevida, inicia con 
fuerza la temporada de Navidad con el 
lanzamiento de su EP «Con Nosotros».

Con los sonidos típicos de la Navidad, 
como son los cascabeles y las 
campanas característicos de la época, 
en los seis tracks que componen esta 
producción, sin embargo, la banda 
mantiene una línea melódica en el 
estilo del góspel pop, meditativo, así 
como de alabanza y celebración.

Este EP, bajo la producción de Junior 
Urco y Susana Patiño, es toda una 
construcción bien planeada. Sin 
pretender ser un álbum navideño 
más, refleja el deseo de rescatar el 
verdadero sentido de la celebración. 

El álbum continúa con canciones 
como ‘Árbol de vida’, ‘Aquí estás’, y 
‘Resuenan las voces’, las cuales son 
una invitación a prepararse para la 
llegada del Mesías, a responder ante 
su presencia y a adorarlo con gozo y 
alegría por la salvación recibida. 

Al respecto de los proyectos que tienen 
en puerta como banda, Caminodevida 
música está planeando un álbum para 
Semana Santa y uno para niños. 

Toda la información de sus 
presentaciones y los recursos de su 
música están en su nuevo sitio web: 
www.cdvmusica.com.

El EP de Caminodevida música 
«Con Nosotros» es un lanzamiento 
internacional de CanZion y ya se 
encuentra disponible para disfrutarse en 
esta temporada en todas las plataformas 
de streaming. 

instagram.com/cdvmusica

► CD´s, DVD´s, EP’s
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► EVENTOS,  CONCIERTOS  

DOMINGO 1
Reunión General IEB Flores. Iglesia 
Bautista de Flores. Reunión Presencial 
11hs. / Escuela Biblia 10hs. Boyacá 
67, CABA. iebflores.com.ar 

Dante Gebel. Estreno este próximo 
Domingo. En el River Arena a las 
17:30hs. river-church.org 

MARTES 3
Electricidad Hogareña. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 15hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar

MIÉRCOLES 4
Encuentro de Oración Presencial 
y Online IEB Flores. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 19hs. También todos los 
miércoles puedes ver la reunión por 
zoom. iebflores.com.ar 

Taller de la Memoria y Estimulación 
Cognitiva IEB Flores. Talleres y 
Cursos Abiertos a la Comunidad. 
En la Iglesia Evangélica Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. 10hs. 
iebflores.com.ar 

VIERNES 6
Ceremonia de Incorporación de 
Nuevos Capellanes. Los esperamos 
para celebrar este tan significativo 
momento. En la Iglesia Jesús el Buen 
Pastor, Teodulfo Barrionuevo 1500, 
Barrio Ojo del Agua, San Fernando 
del Valle de Catamarca, Prov. de 
Catamarca, Argentina. 19hs. Presbiterio 
Argentino de Capellanes PACA. 
capellanes.paca@gmail.com | 
capellanesargentinos.org | facebook.
com/Presbiterioargentinodecapella

SABADO 7
Encuentro de Adolescentes y Jovenes 
IEB Flores. Te esperamos todos los 
sábados a las 19:30hs para pasar un 
momento diferente y entre amigos. 
Iglesia Evangélica Bautista de Flores. 
En Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar 

ÚLTIMO GOSPEL EXPERIENCE 
DEL AÑO. No te pierdas ser parte 
de una noche muy especial con 
la mejor música Góspel. Con la 
presentación del CORO GÓSPEL 
JOY y AFRO SOUND CHOIR. En 
la Catedral Anglicana de Buenos 
Aires. 25 de Mayo 282, CABA. A las 
20hs. facebook.com/CoroGospelJoy | 
facebook.com/Afrosoundchoir

DOMINGO 8
Reunión General IEB Flores. Iglesia 
Bautista de Flores. Reunión Presencial 
11hs. / Escuela Biblia 10hs. Boyacá 
67, CABA. iebflores.com.ar 

Dante Gebel. Estreno este próximo 
Domingo. En el River Arena a las 
17:30hs. river-church.org | Nos vemos 
en Facebook Live

LUNES 9
Conferencia Presencial AVIVA. 
Sociedad Bíblica Argentina. En un 
mundo de confusión y oposición, 
la iglesia necesita mantenerse firme 
y regresar a la centralidad de las 
Escrituras, encendiendo en cada 
creyente una pasión ardiente por la 
verdad y la santidad, sostenida por 
el Espíritu Santo. Invitado el pastor 
y teólogo Hermandes Días Lopes. 
En Av. Belgrano 579, CABA. 19hs. 

Diciembre Conferencia presencial y gratuita. 
Inscripción: sba.org.ar/inscripcion-aviva

MARTES 10
Electricidad Hogareña. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 15hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar

ASAMBLEA ANUAL DE ACIERA. 
Desde las 9hs se llevará a cabo la 
Jornada “Desafíos de la Iglesia 
en Argentina” en el marco de la 
Asamblea Anual de ACIERA. En el 
Centro de Convenciones de Vicente 
López. Francisco Laprida 150, V. 
López, Bs. As. Inicio: Devocional del 
pastor Pablo Deiros. Paneles temáticos: 
DESAFÍOS IDEOLÓGICOS: Con Dra. 
Jael Ojuel, Dra. Carlota López y Lic. 
Viviana Álvarez. Moderador: José 
Luis Urso (Rosario). DESAFÍOS 
MISIONOLÓGICOS: Con Pres. 
Alejandro Rodríguez, Coty 
Annacondia y Bernardo Affranchino. 
Moderador: Jonatan Proietti. 
DESAFÍOS SOCIALES: Con Pastor 
Oscar Sensini (Rosario), Graciela 
Giménez, Roberto Padilla (Misiones), 
y Lali Gómez. Moderadora: Pastora 
Ligia Wurfel (Entre Ríos). La 
entrada es gratuita con inscripción 
previa. Alianza Cristiana de Iglesias 
Evangélicas de la República 
Argentina. Informes: 011 4521-0404 | 
+54 9 11 2286-3332 | aciera.org

MIERCOLES 11
Encuentro de Oración Presencial y 
Online IEB Flores. En la Iglesia Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. 19hs. 
También todos los miércoles puedes ver 
la reunión por zoom. iebflores.com.ar 

Taller de la Memoria y Estimulación 
Cognitiva IEB Flores. En la Iglesia 
Evangélica Bautista de Flores. Boyacá 
67, CABA. 10hs. iebflores.com.ar 

SABADO 14
CONGRESO ANUAL DE 
LIBERACIÓN. Con la presencia 
del Ap. Matías Ricci y Prof. 
Blanca Ricci. 15hs. Entrenamiento 
Sobrenatural. 19hs. Cruzada de 
Liberación y Milagros. En el 
Microestadio de Garín. Bv. Pres. 
Perón 450, Garín, Bs. As. Invitan: 
Ministerio Internacional Libertad 
MIL y la Escuela de Liberación y 
Sanidad Interior. facebook.com/ 
ministeriointernacionallibertad

Encuentro de Adolescentes y Jovenes 
IEB Flores. Te invita el grupo de 
JFlores. Te esperamos TODOS LOS 
SÁBADOS a las 19:30hs para pasar 
un momento diferente y entre amigos. 
Iglesia Evangélica Bautista de Flores. 
En Boyacá 67, CABA. Informes:  
011 4632-7966 | iebflores.com.ar 

8ª EDICIÓN DE LA NOCHE DE 
LOS TEMPLOS BA. La jornada 
consta de visitas guiadas por distintos 
templos, con epicentro en el barrio 
de Flores, La Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores se integra al 
circuito oficial. Un evento en el que 
cientos de personas se acercarán a 
los templos de la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires que abrirán sus 
puertas para recibirlos. De 20 a 00hs.
La Noche de los Templos cuenta con 
música y coros de diversos cultos, 
una experiencia única que atraviesa 
la riqueza del patrimonio religioso, 
histórico, cultural, gastronómico y 
arquitectónico de nuestra Ciudad.  

La iniciativa está organizada a 
través de la Dirección General de 
Entidades y Cultos, en coordinación 
con el equipo de #NochesBA y con 
la colaboración del Ente de Turismo. 
Ingresa a https://buenosaires.gob.ar/
vicejefatura/noches-ba/noche-de-los-
templos y podrás ver el listado de 
Iglesias en los diferentes barrios de 
CABA.

DOMINGO 15
Reunión General IEB Flores. Iglesia 
Bautista de Flores. Reunión Presencial 
11hs. / Escuela Biblia 10hs. Boyacá 
67, CABA. www.iebflores.com.ar 

Dante Gebel. Estreno este próximo 
Domingo. En el River Arena a las 
17:30hs. river-church.org | Nos vemos 
en Facebook Live

MARTES 17
Electricidad Hogareña. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 15hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar

MIERCOLES 18
Encuentro de Oración Presencial 
y Online.  IEB Flores. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 19hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar

Taller de la Memoria y Estimulación 
Cognitiva IEB Flores. En la Iglesia 
Evangélica Bautista de Flores. Boyacá 
67, CABA. 10hs. iebflores.com.ar 

VIERNES 20 
AÑO CERO CUMPLE SUS 24 
AÑOS. Y te invita a festejar juntos en 
una noche inolvidable para recorrer 
su historia musical. En el Auditorio 
Una Vida Mejor. Avenida Warnes 
2222, CABA. Puerta 20hs. Concierto 
21hs. Dejamos que vos elijas el monto 
de entrada que quieras. Entradas 
Limitadas por https://www.passline.
com/eventos/24-y-contando

SÁBADO 21
Encuentro de Adolescentes y Jovenes 
IEB Flores. Te invita el grupo de 
JFlores. Te esperamos TODOS LOS 
SÁBADOS a las 19:30hs para pasar 
un momento diferente y entre amigos. 
Iglesia Evangélica Bautista de Flores. 
En Boyacá 67, CABA. Informes:  
011 4632-7966 | www.iebflores.com.ar 
| facebook.com/iebflores

BOANERGES EN EL OESTE 
DE BUENOS AIRES. Concierto 
Despedida del 2024. Invitados: Matte, 
Amiatica Ok, Antes Del Final, Voz 
De Estruendo. Six Bar. Tribulato 235, 
San Miguel, Bs. As. Puertas 17:30hs. 
Informes: boanergesmetal.com.ar | 
facebook.com/boanergesmetal

IGLESIA EN LAS CALLES. ACIERA 
te invita a participar en el marco del 
día nacional de evangelización, una 
jornada especial para llevar el mensaje 
de esperanza y amor de Dios a las 
calles. En este día, iglesias de todo el 
país se unirán para instalar mesas de 
oración y realizar expresiones artísticas 
en diversos puntos de cada localidad, 
ciudad y provincia, con el propósito 
de orar por las necesidades de las 
personas y compartir el Evangelio. 
¡Registrá tu iglesia! Envía un correo 
a iglesiaenlascalles2024@gmail.com 
con los datos de tu iglesia. De esta 
forma, formaremos una red de iglesias 
interconectadas con fe y compromiso.

DOMINGO 22
Reunión General IEB Flores. Iglesia 
Bautista de Flores. Reunión Presencial 
11hs. / Escuela Biblia 10hs. Boyacá 
67, CABA. www.iebflores.com.ar 

Dante Gebel. Estreno este próximo 
Domingo. En el River Arena a las 
17:30hs. river-church.org | Nos vemos 
en Facebook Live

MARTES 24
Electricidad Hogareña. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 15hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar

MIERCOLES 25
Encuentro de Oración Presencial 
y Online.  IEB Flores. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 19hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar 
EVENTO SUSPENDIDO

Taller de la Memoria y Estimulación 
Cognitiva IEB Flores. En la Iglesia 
Evangélica Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. 10hs. iebflores.
com.ar EVENTO SUSPENDIDO

SÁBADO 28
Encuentro de Adolescentes y Jovenes 
IEB Flores.  Te invita el grupo de 
JFlores. Te esperamos TODOS LOS
SÁBADOS a las 19:30hs para pasar
un momento diferente y entre amigos. 
Iglesia Evangélica Bautista de Flores. 
En Boyacá 67, CABA. Informes:  
011 4632-7966 | iebflores.com.ar 

DOMINGO 29
Reunión General IEB Flores. Iglesia 
Bautista de Flores. Reunión Presencial 
11hs. / Escuela Biblia 10hs. Boyacá 
67, CABA. www.iebflores.com.ar 

Dante Gebel. Estreno este próximo 
Domingo. En el River Arena a las 
17:30hs. river-church.org | Nos vemos 
en Facebook Live

MARTES 31
Electricidad Hogareña. En la Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. 15hs. También todos los 
miércoles por zoom. iebflores.com.ar
ACTIVIDAD SUSPENDIDA.

MES
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